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I.-Información General: 
 
 



 
 Coordinador a de las Comisiones de Obras Publicas y Enajenación de 

Terrenos Municipales 
 

 Secretaria de la Comisión de Hacienda. 
 
 Secretaria  de la Comisión de Desarrollo Social 

 
 Vocal de la Comisión del Deporte 

 
 Vocal de la Comisión de Salud Publica 

 
 Miembro del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios. 

 
 Miembro del Subcomité Técnico Resolutivo de Obra Pública de SUMA. 

 
 

 
 
 
 
II.-Puntos de acuerdo presentados ante Cabildo 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 26 ORDINARIA, del día veinte de 
junio del año dos mil catorce.- ASUNTO NÚMERO CATORCE.- Relativo a 
la autorización a los ciudadanos Presidente Municipal, Secretario del 
Ayuntamiento y Tesorero Municipal para firmar un Convenio con la 



Secretaría de Hacienda del Gobierno del Estado, para el cobro del 
Impuesto Predial. Se somete a votación dicho acuerdo el cual fue 
aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente: 
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza a los ciudadanos Presidente 
Municipal, Secretario del H. Ayuntamiento, Tesorero Municipal y Regidor 
Coordinador de la Comisión de Hacienda, a celebrar Convenio de 
Colaboración Administrativo con el Gobierno del Estado por conducto de 
la Secretaría de Hacienda, para la recaudación del impuesto predial, 
mismo que será transferido a éste Municipio en los términos que para 
tales efectos se establezcan en el Convenio de referencia. 
SEGUNDO.- Se autoriza a los ciudadanos Presidente Municipal y 
Secretario del H. Ayuntamiento para que remitan el presente acuerdo así 
como el convenio respectivo, al Ejecutivo Estatal para su publicación en el 
Periódico Oficial del Gobierno del Estado.  
TERCERO.- Notifíquese para todos los efectos legales conducentes. 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 27 ORDINARIA, del día cuatro de 
julio del año dos mil catorce.-  
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo a la autorización para validar el 
saldo y los rendimientos generados durante los años 2011 al 2013, 
provenientes de recursos de Caminos y Puentes Federales (CAPUFE). Se 
somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por lo 
que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza llevar a cabo la validación del saldo y 
de los rendimientos generados durante los años 2011 a 2013, por la 
cantidad de $17’273,300.15 (Diecisiete millones doscientos setenta y tres 
mil trescientos pesos 15/100 moneda nacional), provenientes de recursos 
de Caminos y Puentes Federales, (CAPUFE) y se destinen a la realización 
de las obras que a continuación se detallan:  
Puente Plutarco Elías Calles$ 9’720,353.00 
2.- Fresado en vialidades $ 1’070,827.10 
3.- Pavimentación en calles$ 6’482,120.05 
Total de recursos comprometidos $17’273,300.15 
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.- Relativo a la autorización para enajenar a 
título oneroso diverso material de la Dirección de Alumbrado Público. Se 
somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por lo 
que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza al Presidente Municipal para que 
instruya al Oficial Mayor a dar de baja los siguientes bienes: 777 carcasas 
de luminarias, 293 cristales de luminarias, 4,800 receptáculos de 
luminarias, un lote de cable acerado, con recubrimiento de plástico de 300 
kilos de peso aproximadamente y un lote de postes metálicos de 
luminarias con un peso aproximado de 7,500 kilos; del Sistema de 
Inventarios de Mobiliario y Equipo Personalizado (SIMEP) de la Dirección 
de Patrimonio Municipal dependiente de Oficialía Mayor, toda vez que son 
considerados inservibles, y por sus precarias condiciones ya no son 



susceptibles de uso dentro de la administración municipal, además de que 
el lugar donde se encuentran almacenados se encuentra saturado, por lo 
que de la misma manera se autoriza su enajenación a título oneroso. 
 
ASUNTO NÚMERO SEIS.- Relativo a la autorización a los ciudadanos 
Presidente Municipal y Secretario del Ayuntamiento para firmar un 
Convenio Administrativo de Colaboración con el Instituto Chihuahuense de 
la Cultura, para la celebración del “Décimo Festival Internacional 
Chihuahua”. Se somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad 
de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza a los ciudadanos Presidente 
Municipal y Secretario del Ayuntamiento la suscripción del Convenio 
Administrativo de Colaboración que celebran por una parte el Municipio de 
Juárez, Estado de Chihuahua y por la otra parte el “Instituto Chihuahuense 
de la Cultura”, con la finalidad de apoyar y promover las actividades 
artísticas que se celebren en el Municipio de Juarez, Estado de Chihuahua 
como parte del “Décimo Festival Internacional Chihuahua” mediante la 
aportación a cargo de este Municipio por un monto de $5’000,000.00 
(Cinco millones de pesos 00/100moneda nacional). 
 
ASUNTO NÚMERO SIETE.- Relativo a la autorización para otorgar 60 
becas para alumnos de la Escuela Preparatoria Central de Ciudad Juárez, 
A.C.Se somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, 
por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico a favor 
del ciudadano Ingeniero Alfredo Cervantes García, en su carácter de 
Presidente de la Asociación Civil denominada: “Escuela Preparatoria 
Central de Ciudad Juárez, A.C.”, en el que solicita 60 becas para los 
alumnos de dicha preparatoria, que cursarán el semestre escolar julio-
diciembre del presente año, por la cantidad de $5,400.00 (cinco mil 
cuatrocientos pesos 00/100 moneda nacional) cada una, lo que da un total 
de $324,000.00 (Trescientos veinticuatro mil pesos 00/100 moneda 
nacional), en una sola exhibición, los cuales le serán entregados dentro de 
los siete días hábiles siguientes a partir de la fecha en que se autorice por 
parte del H. Ayuntamiento el presente acuerdo. 
 
ASUNTO NÚMERO OCHO.- Relativo a la autorización para otorgar en 
comodato un predio municipal ubicado en la avenida Henequén a punto 
de partida con Calle José Mateos Torres del Infonavit Solidaridad, con una 
superficie total de 2,426.16 m², a favor de la persona moral denominada 
Diócesis de Ciudad Juárez, A.R. Se somete a votación habiéndose 
aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.-Se autoriza a los ciudadanos Presidente 
Municipal y  
Secretario del H. Ayuntamiento, a celebrar un contrato de Comodato con 
la persona moral denominada “Diócesis de Ciudad Juárez, A.R.” respecto 
de un predio municipal, con superficie de 2,426.16 m² ubicado en la 



Avenida Henequén a punto de partida con calle José Mateo Torres del 
Infonavit Solida 
ridad de esta Ciudad. 
ASUNTO NÚMERO NUEVE.- Relativo a la autorización para la 
enajenación a título gratuito de un predio municipal ubicado en las calles 
Hermanos Talamantes y José Velarde Romero de la colonia 1º de 
Septiembre, con una superficie de 2,971.92 m², a favor de la persona 
moral denominada Desarrollo Comunitario Santa Maria, A.C. Se somete a 
votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por lo que se 
tomó el siguiente:  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la enajenación a título gratuito de un 
predio municipal ubicado en las calles Hermanos Talamantes y José 
Velarde Romero de la colonia 1º de Septiembre en esta ciudad, con una 
superficie de 2,971.92 m², a favor de la persona moral denominada 
Desarrollo Comunitario Santa María, A.C.,  
 
ASUNTO NÚMERO DIEZ.-Relativo a la autorización para desincorporar y 
enajenar a título gratuito un predio municipal identificado como fracción del 
lote 69 de la manzana 56 del fraccionamiento Paraje de San Isidro II, 
Etapa 7, con una superficie de 6,000 m², a favor de la persona moral 
denominada  
Diócesis de Ciudad Juárez, A.R. Se somete a votación habiéndose 
aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la desincorporación y enajenación a 
título gratuito a favor de la persona moral denominada Diócesis de Ciudad 
Juárez, A.R., un predio municipal identificado como fracción del lote 69 de 
la manzana 56 del fraccionamiento Paraje de San Isidro II, Etapa 7, con 
una superficie de 6,000.00 m². 
 
ASUNTO NÚMERO ONCE.- Relativo a la autorización para desincorporar 
y enajenar a título gratuito un predio municipal identificado como fracción 
de la Manzana número 1 del fraccionamiento Los Arenales, con una 
superficie de 2,299.058 m², a favor de la persona moral denominada 
Iglesia Evangélica Pentecostés Independiente Gethsemani, A.R.Se 
somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por lo 
que se tomó el siguiente:  
 
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la desincorporación y enajenación a 
título gratuito un predio municipal identificado como fracción de la 
Manzana número 1 del fraccionamiento Los Arenales, con una superficie 
de 2,299.058 m² a favor de la persona moral denominada Iglesia 
Evangélica  
Pentecostés Independiente Gethsemaní, A. R.,  
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 28 ORDINARIA, del día dieciocho de 
julio del año dos mil catorce.-  
 



ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo a la autorización a los 
ciudadanos Presidente Municipal y Secretario del Ayuntamiento, para 
firmar Convenio de apoyo financiero con el Banco Nacional de Obras y 
Servicios Públicos, Socie 
dad Nacional de Crédito y con el Gobierno del Estado de Chihuahua. Se 
somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por lo 
que se tomó el siguiente:  
ACUERDO.-PRIMERO.- Se autoriza a los ciudadanos Presidente 
Municipal, Secretario del Ayuntamiento, regidor Coordinador de la 
Comisión de Hacienda y Tesorero Municipal, la suscripción del Convenio 
de Apoyo Financiero que celebran: el Banco Nacional de Obras y 
Servicios Públicos, Sociedad Nacional de Crédito, en su carácter de 
Institución Fiduciaria en el Fideicomiso Público Número 1936,denominado 
“Fondo Nacional de Infraestructura” y por otra parte el Gobierno del 
Estado de Chihuahua y el Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, 
para que pacten todas las condiciones y modalidades convenientes o 
necesarias que al efecto suscriba y para que comparezcan a la firma del 
mismo por conducto de sus funcionarios o representantes legalmente 
investidos. 
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.- Relativo a la autorización para desincorporar 
y enajenar a título oneroso un predio municipal identificado como fracción 
del lote 5, de la manzana 5 de la Colonia Ladrillera Juárez, con una 
superficie de 217.45 m², a favor de la ciudadana Ma. de Jesús Macías 
Castro. Se somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad de 
votos, por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
PRIMERO.- Se autoriza la desincorporación y enajenación a título oneroso 
del predio identificado como fracción del lote número 5 de la manzana 
número 5, en la colonia Ladrillera Juárez con una superficie de 217.45 m², 
a favor de la ciudadana MA. DE JESUS MACIAS CASTRO.  
 
ASUNTO NÚMERO SEIS.-Relativo a la autorización para otorgar un 
apoyo económico a favor de los triunfadores del “32 Festival de Teatro de 
la Ciudad”. Se somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad 
de votos, por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
PRIMERO.- Se autoriza destinar la cantidad de $35,000.00 (Treinta y 
cinco mil pesos 00/100 moneda nacional) para el otorgamiento de premios 
a los concursantes que resulten ganadores de los tres primeros lugares en 
el “32 Festival de Teatro de la Ciudad 2014”, los premios mencionados se 
entregaran de la siguiente manera: 
Primer Lugar:$ 20,000.00 (Veinte mil pesos 00/100 moneda nacional) 
Segundo Lugar:$ 10,000.00 (Diez mil pesos 00/100 moneda nacional) 
Tercer Lugar:$ 5,000.00 (Cinco mil pesos 00/100 moneda nacional) 
 
ASUNTO NÚMERO SIETE.- Relativo a la declaración de Recinto Oficial 
par 
a la celebración de la Sesión Extraordinaria para la entrega del Premio 
Municipal de la Juventud “MAASS” 2014. Se somete a votación 



habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el 
siguiente:  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se declara Recinto Oficial el Museo de la 
Revolución en la Frontera (MUREF), ubicado en la Avenida 16 de 
Septiembre, sin número, colonia Centro, de esta ciudad, para la 
celebración de la Sesión Extraordinaria del Honorable Ayuntamiento del 
Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, misma que tendrá verificativo 
a las 13:00 horas del día 12 de agosto del año en curso, en donde se 
entregará el Premio Municipal de la Juventud “MAASS” edición 2014. 
 
ASUNTO NÚMERO OCHO.- Relativo a la autorización para asignar una 
partida presupuestal para la realización del evento y para la entrega de 
estímulos económicos a los triunfadores del Premio Municipal de la 
Juventud “MAASS” 2014. Se somete a votación habiéndose aprobado por 
unanimidad  
de votos, por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
PRIMERO.- Se autoriza asignar una partida presupuestal por la cantidad 
de $  
200,000.00 (Doscientos mil pesos 00/100 moneda nacional), para la 
organización del evento Premio Municipal de la Juventud “MAASS” 2014, 
así como para el otorgamiento de premios en efectivo a los concursantes 
que resulten ganadores de cada categoría y grupo de edad, además de la 
entrega de reconocimientos a todos los participantes. 
ASUNTO NÚMERO NUEVE.- Relativo a la autorización para otorgar un 
apoyo económico para la realización del evento denominado “Rock Vive 
Juventud 2014”. Se somete a votación habiéndose aprobado por 
unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico por la cantidad de 
$35,000.00 (Treinta y cinco mil pesos 00/100 moneda nacional) para 
colaborar con el Instituto Chihuahuense de la Juventud en los gastos de la 
organización, así como para el otorgamiento de premios a los 
concursantes del evento “Rock Vive Juventud 2014”, en donde se llevará 
a cabo en esta ciudad, un evento masivo el día 23 de agosto del 2014 y 
en la ciudad de Chihuahua la gran final el día 31 de agosto del año en 
curso. 
 
ASUNTO NÚMERO DIEZ.- Relativo a la autorización para asignar una 
partida presupuestal para la realización del evento denominado “Fiesta 
Juárez 2014”.Se somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad 
de votos, por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
PRIMERO.-Se autoriza destinar la cantidad de $7’000,000.00 (Siete 
millones de pesos 00/100 moneda nacional), para la realización del evento 
denominado ̈Fiesta Juárez 2014 ̈, el cual tendrá verificativo en esta ciudad 
durante los meses de octubre y noviembre del año en curso en la Plaza de 
la Mexicanidad; teniendo como objetivo el promover la convivencia social 
y familiar, así como la participación de comerciantes, artesanos y 
restauranteros, entre otros, para crear una derrama económica, así como 



impulsar a los talentos artísticos locales y aunado a ello lograr un 
entretenimiento con artistas de fama reconocida.  
 
ASUNTO NÚMERO QUINCE.- Relativo a la autorización para otorgar un 
apoyo económico a favor del Club Rotario Juárez Industrial, A.C. y/o 
Viveros Forestal de Ciudad Juárez, A.C. Se somete a votación habiéndose 
aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente: 
ACUERDO.- 
PRIMERO.- Se autoriza destinar la cantidad de $560,000.00 (Quinientos 
sesenta mil pesos 00/100 moneda nacional), para realizar el traslado de 
50,000 (cincuenta mil) árboles de diversas especies a esta ciudad, 
mismos que serán otorgados a título gratuito al Municipio de Juárez, 
Estado de Chihuahua, por la asociación denominada Club Rotario Juárez 
Industrial, A.C. 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 30 ORDINARIA, del día ocho de 
agosto del año dos mil catorce.-  
 
ASUNTO NÚMERO DOCE.- Relativo a la autorización para celebrar 
contrato de arrendamiento para la adquisición de 50 vehículos para ser 
utilizados por la Dirección General de Tránsito, hasta por la cantidad de 
$35, 000,000.00. Se somete a votación habiéndose aprobado por 
unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
 
PRIMERO.- Este Honorable Ayuntamiento autoriza la celebración de un 
contrato de arrendamiento puro para  la adquisición de 50  unidades 
vehiculares tipo Charger Police V8 completamente equipadas para ser 
asignadas a la Dirección General de Tránsito Municipal; hasta por la cantidad 
de  $35,000,000.00 de pesos (Treinta y cinco millones 00/100 de pesos, 
m.n.). a liquidarse en un plazo de 24 meses, a partir del mes de septiembre 
del 2014, para finalizar en septiembre del 2016. 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 32 ORDINARIA, del día veintidós de 
agosto del año dos mil catorce.-  
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización para otorgar los 
premios a las personas que resulten agraciadas en la “46 Carrera 
Internacional de la Amistad”. Se somete a votación habiéndose aprobado 
por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar premios a 
los ganadores de la “46 Carrera Internacional de la Amistad, misma que 
tendrá verificativo en fecha 07 de septiembre del año en curso, los cuales 
consisten en una bolsa de $404,000.00 (cuatrocientos cuatro mil pesos 
00/100 m.n,)  además de adquirir por la cantidad de $94,900.00 (noventa y 
cuatro mil novecientos pesos 00/100 m.n.) un automóvil modelo 2014, y 
cuatro motocicletas, modelo 2014, con un valor de $18,900.00 (dieciocho mil 
novecientos pesos 00/100 m.n.); cada una,  para otorgarlos en  rifa, el mismo 
día del evento,  y se autorice realizar el trámite correspondiente para ceder 



los derechos de las facturas de los vehículos a las personas que resulten 
ganadoras. 
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo a la autorización para otorgar un 
apoyo económico para la rente de transporte foráneo para trasladar al 
equipo representativo estatal de futbol soccer Homless World Cup, al 
Torneo Nacional denominado “De la Calle a la Cancha con Telmex 2014”. 
Se somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por 
lo que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar apoyo 
económico por la cantidad $74,240.00 (setenta y cuatro mil doscientos 
cuarenta pesos 00/100 m.n.)  para la renta de transporte foráneo, a fin de 
trasladar al equipo representativo estatal de street soccer al torneo Nacional 
de la especialidad, denominado “De la Calle a la Cancha con TELMEX 2014”, 
evento que tendrá verificativo los días 27 al 29 de agosto del año en curso, 
en la ciudad de Morelia, Michoacán.  
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.- Relativo a la autorización para otorgar un 
apoyo económico para la adquisición de uniformes deportivos del equipo 
representativo estatal de futbol soccer Homless World Cup, al Torneo 
Nacional denominado “De la Calle a la Cancha con Telmex 2014”. Se 
somete a votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por lo 
que se tomó el siguiente: ACUERDO.- 
PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar apoyo 
económico por la cantidad $48,000.00 (cuarenta y ocho mil pesos 00/100 
m.n.) para la compra de 24 uniformes interiores y 24 uniformes exteriores, 
para 20 futbolistas y 4 entrenadores que representarán a la ciudad en el 
torneo selectivo de Street Soccer denominado “De de la Calle a la Cancha 
con Telmex 2014”, promovido por la CONADE y TELMEX, a efectuarse los 
días 27 al 29 de agosto del año 2014 en la ciudad de Morelia, Michoacán.  
 
Primer asunto general.- 
PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar apoyo 
económico  por la cantidad  de $30,000.00 (treinta mil pesos 00/100 m.n.) 
para la premiación  en efectivo del certamen deportivo de tennis denominado 
“Abierto Juárez 2014”, mismo que  tendrá verificativo en esta ciudad, los días 
22 al 28 de septiembre del año en curso.  
 
Segundo asunto general.- 
PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar apoyo 
económico por un total de  $131, 288.00 (ciento treinta y un mil doscientos 
ochenta y ocho pesos, 00/100 M.N.) para distribuirse de la siguiente manera: 
la cantidad de $83,288.00 (ochenta y tres mil doscientos ochenta y ocho 
pesos 00/100 m.n), para el traslado del equipo  representativo de fut bol 
rápido a la ciudad de Oaxtepec, Morelos, así como  $48,000.00 (cuarenta y 
ocho mil pesos 00/100 m.n.) para la compra de 24 uniformes interiores, y 24 
uniformes exteriores, para futbolistas que representarán a la ciudad en el 
torneo selectivo de fut bol rápido denominado “Bandera Blanca”, promovido 
por la CONADE, a efectuarse los días 03 al 06 de septiembre del año 2014 
en Oaxtepec, Morelos. 



 
Tercer asunto general.- 
PRIMERO.- Se aprueba por este Honorable Ayuntamiento otorgar apoyo 
económico  por la cantidad de $30,000.00 (treinta mil pesos 00/100 m.n.) 
para la premiación  en efectivo del certamen deportivo de racquetball 
denominado “World Racquetball Tour México”, evento que tendrá verificativo 
en esta ciudad, los días 28 al 31 de agosto del año en curso.  
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 33 ORDINARIA, del día cinco de 
septiembre del año dos mil catorce.-  
 
ASUNTO NÚMERO SIETE.- Relativo a la autorización a los ciudadanos 
Presidente Municipal, Secretario del Ayuntamiento y Director General de 
Obras Públicas para que solucionen el registro de un Proyecto Prioritario 
para el Municipio , en la Cartera de Programas y Proyectos de Inversión a 
través de la Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Hacienda y 
Crédito Públicopara otorgar los premios a las personas que resulten 
agraciadas en la “46 Carrera Internacional de la Amistad”. Se somete a 
votación habiéndose aprobado por unanimidad de votos, por lo que se 
tomó el siguiente: ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba por este 
Honorable Ayuntamiento solicitar el registro de los proyectos prioritarios a 
municipios en la Cartera de Programas y Proyectos de Inversión a través de 
la Subsecretaría de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público 
que determina apoyos y créditos de BANOBRAS: específicamente en el 
Fondo Nacional de Infraestructura (FONADIN), así como la solicitud de 
recursos para la ejecución de un proyecto que consiste en: Introducción de 
colector y servicios de alcantarillado sanitario, agua potable y agua 
recuperada en la prolongación del Boulevard Teófilo Borunda, en el tramo de 
la Avenida Francisco Villarreal al Boulevard Manuel Gómez Morín. 
 
III.-Actividades de las Comisión  de Obras Públicas y Enajenación de 
Terrenos Municipales  
 
 
Como Coordinadora  de la Comisión de Obras Públicas, convoque a 
reuniones de trabajo donde se trataron los siguientes asuntos. 
 
ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS  

DEL 08 DE JULIO DEL 2014 
Los integrantes de la Comisión de Obras Públicas se reunieron a las 12:00 horas en 

la sala de juntas de Secretaria del Ayuntamiento para desahogar el siguiente orden 

del día: 

Como primer punto del orden del día se verifica  la asistencia de los integrantes de 

la comisión así como los invitados con la lista de asistencia: Regidores Zuri Medina 

Reyes Coordinadora de la Comisión, José Márquez Puentes Secretario y Alejandro 

José Seade Terrazas Vocal de la Comisión, Ing. Ernesto Mendoza Viveros de la 



Dirección General de Obras Públicas. y Ángeles Apodaca asesor de la fracción 

edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día la Regidora Zuri Medina solicita se informe a 

los integrantes de la comisión: ¿Cuál es la situación en la que se encuentran los 

diques de la ciudad? y ¿Sí la Dirección de Obras Públicas está realizando algunas 

medidas o trabajos de rehabilitación y manteamiento para la próxima temporada de 

lluvias? 

El Ingeniero Mendoza comenta que el municipio no tiene destinado presupuesto 

para el mantenimiento de los diques, que son responsabilidad de la CONAGUA, 

mismos que en últimas fechas han realizado trabajos de desazolve.  

 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 13:00 horas.  

 
 
 
 
 
 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS  
DEL 31 DE JULIO DEL 2014 

 

Los integrantes de la Comisión de Obras Públicas se reunieron a las 12:00 horas en 

la sala de juntas de Secretaría del Ayuntamiento para desahogar el siguiente orden 

del día: 

Como primer punto del orden del día se verifica  la asistencia de los integrantes de 

la comisión así como los invitados con la lista de asistencia: Regidores Zuri Medina 

Reyes Coordinadora de la Comisión, José Márquez Puentes Secretario y Alejandro 

José Seade Terrazas Vocal de la Comisión y Ángeles Apodaca asesor de la fracción 

edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día la Regidora Zuri Medina comenta ante la 

comisión que el pasado 30 de julio en la reunión del Comité Técnico resolutivo de 

Obras Públicas se autorizó el procedimiento de invitación a cuando menos tres 

contratistas para llevar a cabo el suministro e instalación de la reja perimetral para la 

Plaza de la Mexicanidad donde se expone que el proyecto comprende la instalación 

de reja metálica perimetral y la sección de la Heroico Colegio Militar será removible. 

Todo lo anterior es para poder mantener el orden y resguardar a los ciudadanos 

cuando se presenten eventos en la Plaza. 



Los regidores comentan que la única observación que tienen respecto al proyecto es 

el diseño de la reja que no va totalmente de acuerdo al entorno y el diseño del resto 

de la plaza, observación que se hizo en su momento ante el comité.   

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 13:00 horas.  

 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS  
DEL 25 DE AGOSTO DEL 2014 

 

Los integrantes de la Comisión de Obras Públicas se reunieron a las 12:30 horas en 

la sala de juntas de regidores para desahogar el siguiente orden del día: 

 

Como primer punto del orden del día se verifica  la asistencia de los integrantes de 

la comisión así como los invitados con la lista de asistencia: Regidores Zuri Medina 

Reyes Coordinadora de la Comisión, José Márquez Puentes Secretario y Alejandro 

José Seade Terrazas Vocal de la Comisión, el Ing. Manuel Ortega Director General 

de Obras Publicas, Ing. Ernesto Mendoza Viveros Asesor de PMU, Arq. Marco 

Cedillo asesor de la fracción edilicia del PAN y Ángeles Apodaca asesor de la 

fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día el Ing. Manuel Ortega  comenta que hace 

una semana se inició con un dique para realizar mantenimiento permanente de 

diques y vasos de captación en la ciudad. 

Y respecto a los encharcamientos que se generan en la Calle Valle del Sol junto al 

centro Comercial Senderos, el ingeniero Ortega comenta que los encharcamientos 

son generados por la falta de mantenimiento en los vasos de captación del centro 

comercial y que ya se les envió un aviso para que realicen el mantenimiento 

correspondiente,  comprometiéndose a  realizarlo en el mes de octubre. De igual 

menera, respecto a las obras de pavimentación que están pendientes en las calles 

aledañas a la Valle del Sol, son responsabilidad de los desarrolladores y que en 

caso de que ellos no cumplan con sus obligaciones, la Dirección de Obras Públicas 

realizará dichas obras con cargo a las desarrolladoras correspondientes. 

Los regidores preguntan respecto a la apertura de concreto en tramos del PMU por 

la JMAS, el ingeniero Ortega comenta que la JMAS realizará la reparación y cambio 

de tuberías y que MOVICOM realizará el colado del concreto nuevamente con cargo 

a la JMAS, de igual manera se le envío a la CFE una notificación respecto a los 

tubos de contención para resguardar los postes en las banquetas de PMU que  se 

instalaron sin presentar aviso ni autorización previa de MOVICOM. 



Otra problemática que presentaron los regidores es respecto a la calidad de la sobre 

carpeta en la Av. Rafael Pérez Serna ya que se está desgastando y no tiene un año 

de haberse colocado, el ing. Ortega comenta que ese fue un error en la dosificación 

de los asfaltos, pero que las reparaciones corren a cargo de la compañía que realizó 

los trabajos ya que está dentro del tiempo de garantía.  

El Ing. Ortega comenta que para la primera semana de septiembre del presente se 

estará llevando a cabo un curso de capacitación para los contratistas para la 

correcta integración de paquetes técnicos y económicos para las licitaciones 

públicas bajo la ley Federal de Obras Publicas y Servicios Relacionados con la 

Misma así como por la Ley Estatal.  

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 14:00 horas.  

 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS  
DEL 29 DE AGOSTO DEL 2014 

 

Los integrantes de la Comisión de Obras Públicas se reunieron a las 09:00 horas en 

la sala de juntas de regidores para desahogar el siguiente orden del día: 

 

Como primer punto del orden del día se verifica  la asistencia de los integrantes de 

la comisión así como los invitados con la lista de asistencia: Regidores Zuri Medina 

Reyes Coordinadora de la Comisión, José Márquez Puentes Secretario y Alejandro 

José Seade Terrazas Vocal de la Comisión, los regidores, Alberto Reyes Rojas, 

Julio Alejandro Gómez Alfaro, Raúl José López Lujan, el Ing. Manuel Ortega Director 

General de Obras Publicas, Ing. Javier Muñoz de la empresa DYM, S.A de C.V. , 

Arq. Marco Cedillo asesor de la fracción edilicia del PAN y Ángeles Apodaca asesor 

de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto en el orden del día es la presentación por parte del Ing. 

Manuel Ortega Director de Obras Públicas y del Ing. Javier Muñoz de la compañía 

DYM de un proyecto prioritario para el Municipio de Juárez, en la cartera de 

Programas y Proyectos de Inversión a través de la Subsecretaria de Egresos de la 

Secretaria de Hacienda y Crédito Público, específicamente en el Fondo Nacional de 

Infraestructura (FONDIN) donde se presentara el proyecto que consiste en la 

introducción de colector y servicio de alcantarillado sanitario, agua potable y agua 

recuperada en la prolongación del Blvd. Teófilo Borunda en el tramo de la Av. 

Francisco Villarreal  al Blvd. Manuel Gómez Morín, mismo que requiere autorización 

del H. Cabildo y el Sr. Presidente Municipal para gestionar recursos para desarrollar 



este proyecto y, sí dichos recursos se autorizan, poder inscribir otros proyectos 

hasta por un monto de 500 millones de pesos.  

Se cuestiona al Ing. Manuel Ortega ¿Sí el municipio tendrá alguna aportación o 

empate para poder recibir dichos recursos?, a lo que responde que no se tiene que 

hacer ninguna aportación, y si este proyecto es autorizado se pretende incluir el 

proyecto de los Puentes de la Carlos Villareal.  

Comentan que el Incluir el Proyecto para la introducción de colector y servicio de 

alcantarillado sanitario, agua potable y agua recuperada en la prolongación del Blvd. 

Teófilo Borunda en el tramo de la Av. Francisco Villarreal  al Blvd. Manuel Gómez 

Morín, es un proyecto que la JMAS está obligado a realizar pero por la falta de 

recursos esta retrasando los trabajos de PMU y que es un proyecto que está 

desarrollado en su totalidad validado por Obras Publicas Municipales y por la JAMS. 

Se acuerda por los integrantes de la Comisión de Obras Públicas y la mayoría de los 

integrantes de la Comisión de Desarrollo Urbano emitir un dictamen y acuerdo para 

dicha autorización.  

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 10:00 horas.  

 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS  
DEL 9 DE SEPTIEMBRE DEL 2014 

 

Los integrantes de la Comisión de Obras Públicas se reunieron a las 12:00 horas en 

la sala de juntas de regidores para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se verifica  la asistencia de los integrantes de 

la comisión así como los invitados con la lista de asistencia: Regidores Zuri Medina 

Reyes Coordinadora de la Comisión, José Márquez Puentes Secretario y Alejandro 

José Seade Terrazas Vocal de la Comisión, el Ing. Manuel Ortega, Director General 

de Obras Publicas, Ing. Ernesto Mendoza Viveros Asesor de PMU, Arq. Marco 

Cedillo asesor de la fracción edilicia del PAN, Nicolás Jurado y Ángeles Apodaca 

asesores de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día el Ing. Manuel Ortega Director General de 

Obras Públicas presenta un listado donde muestra todas las vialidades y puentes 

que integran el PMU y las vialidades propuestas para eliminarse para absorber el 

incremento del 5% del IVA , se aclara que sólo son propuestas ya que tienen que 

pasar por un proceso de validación y autorización en todos los casos. Las 

propuestas se basan en que son vialidades secundarias y no afectarán de manera 

notoria la afluencia vehicular.  



Respecto a los trabajos que se iniciaron en la Av. Ejército Nacional se comenta que 

están laborando de Lunes a Domingo para cumplir con el tiempo estipulado de 4 

meses , se comenta que se están dejando los accesos para los negocios que se 

encuentran en el área de trabajo para tratar de afectarlos lo menos posible, se 

iniciaron los trabajos en el tramo Ejercito Nacional de la Av. Tecnológico a la Av. 

Valentín Fuentes en el cuerpo norte y posteriormente se pretende iniciar con el 

cuerpo sur y el tiempo de la obra será de 4 meses también. 

 

La regidora Zuri Medina pregunta ¿en qué condiciones se recibieron las obras 

realizadas por la SCT ? 

El Ing. Manuel Ortega comenta que se está realizando un convenio de recepción 

condicionado a concluir los trabajos, en el Distribuidor Sander se condiciona a la 

realización del Puente Peatonal así como la indemnización de las propiedades para 

ampliar la salida lateral de la Av. Municipio Libre a Eje Juan Gabriel lo que 

comprende 9 propiedades que haciende a un monto de $ 7,600,000.00 de pesos los 

cuales está obligado a cubrir la empresa FERROMEX. 

En la Obra de la 16 de Septiembre está condicionado a concluir la construcción de la 

salida de emergencia y el paso peatonal. 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 13:00 horas.  

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS  
DEL 24 DE SEPTIEMBRE DEL 2014 

Los integrantes de la Comisión de Obras Públicas se reunieron a las 12:00 horas en 

la sala de juntas de regidores para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se verifica  la asistencia de los integrantes de 

la comisión así como los invitados con la lista de asistencia: Regidores Zuri Medina 

Reyes Coordinadora de la Comisión, José Márquez Puentes Secretario y Alejandro 

José Seade Terrazas Vocal de la Comisión, el Ing. Manuel Ortega, Director General 

de Obras Publicas, Ing. Ernesto Mendoza Viveros Asesor de PMU, Marco Cedillo 

asesor de la fracción edilicia del PAN, Fabián Soto y Ángeles Apodaca asesores de 

la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día el ing. Manuel Ortega Director General de 

Obras Públicas presenta un reporte respecto a la garantía que se está ejerciendo 

respecto a los trabajos de carpeta asfáltica colocada hace manos de un año y que 

con las pasadas lluvias presentaron daños  y que ya se están reparando sin ningún 

consto extra para el Municipio, el Regidor José Márquez comenta que le gustaría 

realizar un recorrido con personal de la Dirección de Obras Publicas ya que él ha 



detectado que hay tramos sin reparar y se coordina con el ing. Ortega para atender 

dicha solicitud. También se comenta que se tendrá que realizar un mantenimiento 

basado en riego de sello y calafateo en unos 5 años aproximadamente para que las 

obras de pavimentación tengan mayor vida útil. 

El ing. Manuel Ortega Comenta que se acaba de autorizar un presupuesto de 

$20,000,000.00 de pesos para atender de manera inmediata las necesidades que se 

produjeron con las lluvias recientes , que $10,000,000.00 pesos están destinados 

para bacheo y los otros $10,000,000.00 pesos para diversas acciones como 

limpieza y arrastre de azolve en calles, arroyos y diques. 

Respecto a la inundación del paso deprimido de la Av. 16 de Septiembre comentan 

que se está realizando un estudio hidrológico y se están realizando obras para evitar 

futuras inundaciones. 

 No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 

las 13:00 horas.  

Como Coordinadora de la Comision de Enajenacion de Terrenos Municipales, 

convoqué a las siguientes reuniones de trabajo 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 16 DE JUNIO DE 2014 
 
Los integrantes de la comisión de Revisión de la Enajenación de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 16 de junio a las 11:00 horas en la sala de 

juntas de regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, José Luis 

Aguilar y Raúl López Lujan, Coordinadora, Secretario y Vocal de la Comisión 

de Enajenación de Terrenos Municipales, Lic. Leticia Chagoya jefa del 

departamento de Enajenaciones de terrenos municipales, Claudia Valdespino 

de la misma Dirección, Ricardo Zamarripa asesor de la fracción edilicia del 

PAN  asistidos por Ángeles Apodaca S. asesor de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta el acta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden del día, se presentan expedientes para revisión 

y en su caso aprobación para la enajenación: 

CV-019/12 ubicado en la Calle Gral. Treviño # 488 lote 07, manzana 24 de la 

Col. Plutarco Elías Calles con una superficie de 227.44 m2 el cual después 



de analizar se aprueba la enajenación a titulo oneroso y a valor comercial de 

avalúo del 2014 condicionado a liquidar el total en dos pagos.  

CV-038/11 predio ubicado en la Calle Puerto Napoles , lote 56 manzana 90 

de la Col. Tierra Nueva con un superficie de 150.00 m2  autorizando su 

enajenación a titulo oneroso a valor de avalúo comercial actual, iniciando con 

el 30% de enganche y el resto a 18 mensualidades. 

D-007/12 predio ubicado en la esquina de las calles Ignacio Mejía y Berquelio 

de la Col. Durango con una superficie de 173.70 m2 autorizando su 

enajenación a titulo oneroso con el valor del avalúo comercial. Iniciando con 

el 30% de enganche y el resto a 24 mensualidades. 

DN-020/11 predio ubicado sobre la calle Cartagena # 6740 Sector 058 

manzana 24 de la Col. Constitución con una superficie de 996.91 m2, se 

autoriza la enajenación a título gratuito a Salud Y Desarrollo Comunitario de 

Ciudad Juárez A.C. 

De igual manera se revisaron expedientes como el CV-021/08, CV-050/10, 

CV/045/11 los cuales se solicitará un último avalúo actualizado y si el 

promovente no acepta se procederá a la cancelación de la solicitud. 

Se acuerda realizar la visita el próximo jueves 19 de junio a las 13:00 horas al 

predio solicitado con número de expediente CV-005/11 como parte del 

analizas para determinar si es factible o no el tramite ya que es un área de 

equipamiento según dictamen de la Dirección General de Desarrollo Urbano. 

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 12:30 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 23 DE JUNIO DE 2014 
 
Los integrantes de la comisión de Revisión de la Enajenación de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 23 de junio a las 11:00 horas en la sala de 

juntas de regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, José Luis 

Aguilar y Raúl López Lujan, Coordinadora, Secretario y Vocal de la Comisión 

de Enajenación de Terrenos Municipales respectivamente, Regidor Sergio 

Nevarez Vocal de la Comisión de Hacienda, Lic. Leticia Chagoya jefa del 



departamento de Enajenaciones de terrenos municipales, Claudia Valdespino 

de la misma Dirección,  asistidos por Ángeles Apodaca S. asesor de la 

fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta el acta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden del día, se presentan expedientes para revisión 

y en su caso aprobación para la enajenación: 

DN-048/01 promovente Gobierno del Estado de Chihuahua solicitando la 

donación de un predio ubicado entre las calles Puerto Arista, Puerto 

Camberos, Puerto Madero y Puerto de Palos en la Col. Patria con una 

superficie de 8,104.54 m2. Tomando el acuerdo por parte de los integrantes 

de la comisión la autorización de la donación a título gratuito a favor de 

Gobierno del Estado. 

DN-01/11 promovente Iglesia Jetzemani la cual solicita la donación de un 

predio ubicado en las Calles Salvarcar, Puerto Cáliz y Prolongación Puerto de 

Palos Manzana 1 en la Col. Los Arenales con una superficie de 2,299.058 

m2, Tomando el acuerdo por parte de los integrantes de la comisión la 

autorización de la donación. 

Como cuarto punto en el orden del día hay dos temas en asuntos generales 

que presenta el departamento de enajenación uno es respecto a las 

modificaciones en la forma de pago de algunos promoventes que por alguna 

razón se atrasaron en sus pagos o el enganche no lo pueden cubrir en una 

sola exhibición como se establece en el acuerdo de cabildo y el otro asunto a 

tratar es respecto a las viviendas que se adquirieron para el programa de 

madres solteras , lo que se acuerda es el realizar un  censo para poder 

establecer parámetros y regularizar dichos contratos. 

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 13:00 horas. 

 
 
 
 

INFORME DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE 
LA ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL23 DE JUNIO Y DEL 01 DE JULIO DE 2014 



 
Se presentan expedientes para revisión y en su caso aprobación para la 

enajenación: 

DN-048/01 promovente Gobierno del Estado de Chihuahua solicitando la 

donación de un predio ubicado entre las calles Puerto Arista, Puerto 

Camberos, Puerto Madero y Puerto de Palos en la Col. Patria con una 

superficie de 8,104.54 m2, con un valor catastral de  $554,739.55 pesos. 

Tomando el acuerdo por parte de los integrantes de la comisión la 

autorización de la donación a título gratuito a favor de Gobierno del Estado. 

DN-01/11 promovente Iglesia Getzemani la cual solicita la donación de un 

predio ubicado en las Calles Salvarcar, Puerto Cáliz y Prolongación Puerto de 

Palos Manzana 1 en la Col. Los Arenales con una superficie de 2,299.058 

m2, con un valor catastral de $574,764.50 pesos. Tomando el acuerdo por 

parte de los integrantes de la comisión la autorización de la donación. 

Expediente DN-001/14 solicitado por Desarrollo Comunitario Santa María, 

A.C. ubicado en la calle Hermanos Talamantes y José Velarde Romero 

Manzana 31 de la Col.  1ro de Septiembre con una superficie de 2,971.92 m2 

y un valor catastral  de $178,315.20 pesos por lo que la comisión autoriza la 

donación ya que el expediente está completo. 

Expediente CV-061/01 solicitado por Margarita Vargas Atayde solicita un 

predio ubicado en la calle Sierra de Parral manzana 04 de la col. Sierra 

Grande con una superficie de 180.075m2 con un avalúo catastral de 

$72,030.00 y un avalúo comercial actualizado al 24 de abril del 2014 de 

$135,056.25, la comisión autoriza la enajenación del predio a titulo oneroso 

por el valor del avalúo comercial iniciando el tramite con el 30% de enganche 

equivalente a $ 40,516.87 pesos y el resto a 28 mensualidades  se  acuerda 

que se solicitará la  opinión de JMAS  antes de presentar el expediente ante 

cabildo. 

La comisión recomienda al Lic. Solorsano que se continúe con el acuerdo 

tomado en reunión anterior de solicitar la opinión de la JMAS e integrarlo a 

los expedientes para contar con la certeza de que por los predios a enajenar 

no existe infraestructura (colectores, o líneas de agua) que pueda afectar al 

promovente o a la JMAS.  



Como Asunto general el Lic. Solorsano presenta la solicitud de Comodato de 

un predio ubicado en la Calle José Mateos Torres de la Col. Infonavit 

Solidaridad  con una superficie de 2,426 m2 a favor de la Diócesis de Juárez.  

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 10:00 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN REVISORA DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 7 DE JULIO DEL 2014 
Los integrantes de la Comisión Revisora de la Enajenación de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 7 de julio a las 11:00 horas en la sala de 

juntas de regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C.C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, Raúl López 

Lujan y José Luis Aguilar, Coordinadora, Secretario y Vocal de la Comisión 

de Enajenación de Terrenos Municipales respectivamente, Regidor Sergio 

Nevárez Vocal de la Comisión de Hacienda, Lic. Leticia Chagoya jefa del 

departamento de Enajenaciones de terrenos municipales, Isabel Martínez 

auxiliar de la misma Dirección,  asistidos por Ángeles Apodaca S. asesor de 

la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta el acta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden del día se revisan expedientes que ya han sido 

sesionados en esta y en administraciones anteriores; que presentan atraso 

en sus pagos o no cumplieron con el periodo para liquidar el predio y de los 

cuales se propone  realicen convenios con la Tesorería Municipal respetando 

el precio de venta aprobado en Cabildo. 

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 13:00 horas. 

 
ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN REVISORA DE LAS 

ENAJENACIONES DE TERRENOS MUNICIPALES 
DEL 14 DE JULIO DEL 2014 

 



Los integrantes de la comisión de Revisora de las Enajenaciones de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 14 de julio a las 11:00 horas en la sala de 

juntas de regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C.C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, Raúl López 

Luján y José Luis Aguilar, Coordinadora, Secretario y Vocal de la Comisión 

de Enajenación de Terrenos Municipales respectivamente, el Regidor Sergio 

Nevárez Vocal de la Comisión de Hacienda, el Lic. Alberto Solórzano de la 

Dirección de Gobierno, la  Lic. Leticia Chagoya jefa del departamento de 

Enajenación de Terrenos municipales, Isabel Martínez auxiliar de dicho 

departamento  asistidos por Ángeles Apodaca S. asesor de la fracción edilicia 

del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta el acta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden del día se revisaron los siguientes expedientes 

para su enajenación: 

CV-005/11 a nombre de José Eduardo Ramos Méndez. Solicita la 

enajenación a título oneroso de un predio ubicado en la Av. Ramón Rayón a 

27.99m de la calle Rio Me Kong con una superficie de 3000.00 m2. Se 

acuerda el precio de venta con valor comercial y se espera a notificar al 

promovente antes de autorizar la enajenación para subir el acuerdo ante el 

Cabildo.  

D-014/12 a nombre de Claudia Avalos Hernández predio ubicado en C. Priv. 

José Borunda Col. Adición Oriental, se autorizó en la Sesión de Cabildo 

número 12 con fecha del 20/12/13, el predio se liquidó en su totalidad en el 

periodo estipulado, al realizar el levantamiento topográfico y la verificación 

para proceder a la titulación se encontraron discrepancias en la información 

ya que la dirección correcta es Calle J.E. Valenzuela de la Col. Del Maestro y 

las dimensiones del terreno son 178.38m2 no 154.00 m2 por lo que tiene un 

excedente de 24.38m2. La promovente esta está dispuesta a pagar el monto 

en una sola exhibición. 

Como cuarto punto en el orden del día se comenta que por errores en los 

planos catastrales y en la información que proporciona el Registro Público de 

la Propiedad  se presentan muchos casos como el del expediente D-014/12 



en el que al liquidar el predio y realizar el levantamiento se encuentran 

diferencias respecto a las dimensiones de los predios y se tiene que realizar 

modificaciones en el acuerdo y representa un gasto mayor en muchos de los 

casos para los promoventes al tener que pagar el excedente. 

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 13:00 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 21 DE JULIO DEL 2014 
Los integrantes de la comisión de Revisión de la Enajenación de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 21 de julio del 2014 a las 12:00 horas en la 

sala de juntas de Regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, José Luis 

Aguilar y Raúl López Lujan, Coordinadora, Secretario y Vocal de la Comisión 

de Enajenación de Terrenos Municipales, como invitados el Lic. Alberto 

Solórzano de la Dirección de Gobierno, Isabel Martínez auxiliar del 

Departamento de Enajenación de Terrenos Municipales  asistidos por 

Angeles Apodaca S. asesor de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta la minuta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden día por parte del departamento de Enajenación 

de terrenos municipales presentan diversos expedientes para su análisis y su 

aprobación 

1.- expediente CV-005/11  a nombre de José Eduardo Flores Méndez solicita 

un predio con ubicación en la Av. Ramón Rayón a 27.99m de la Calle Rio Me 

Kong de la Col. Papigochic tercera Etapa en esta ciudad con una superficie 

de 3000.00 m2 se está en espera de la respuesta del promovente respecto al 

precio de venta y la forma de pago propuesta por la comisión.   

El siguiente expediente analizado es el CV-021/14 a nombre del  Ing. 

Federico de la Vega Mathews solicita la enajenación de un predio a título 

oneroso ubicado en la esquina de las Calles Júpiter y Parral de la Col. 

Quintas del Valle con una superficie de 5,000.00 m2. Se autoriza la 

enajenación y se realice el pago en una sola exhibición. 



No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 13:00 horas. 

 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 28 DE JULIO DEL 2014 
 
Los integrantes de la comisión de Revisión de la Enajenación de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 28 de julio del 2014 a las 11:00 horas en la 

sala de juntas de Regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, Raúl López 

Lujan y José Luis Aguilar, Coordinadora, Secretario y Vocal de la Comisión 

de Enajenación de Terrenos Municipales, como invitados: Leticia Chagoya de 

la Dirección de Gobierno, Isabel Martínez auxiliar del Departamento de 

Enajenación de Terrenos Municipales  asistidos por Ángeles Apodaca S. 

asesor de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta la minuta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden día por parte del departamento de Enajenación 

de terrenos municipales presentan diversos expedientes para su análisis y su 

aprobación 

1.- expediente CV-062/13 a nombre del Sr. Gerardo López solicita la 

enajenación de un predio ubicado en la Calle Hortensia Solís de Ontiveros # 

822 en la Col. Olivia Espinoza con una superficie de 140 m2 se establece el 

precio de venta propuesto por el tesorero iniciando con 30% de enganche y el 

resto en 22 mensualidades por lo que se autoriza por parte de la comisión la 

enajenación del predio.    

El siguiente expediente analizado es el PRT-002/13 a nombre de Guillermo 

Rey Solís a quien se le afecto un predio lote 1, manzana 27 de la col. 

Municipio Libre con una superficie de 582.40 m2  y solicita la permuta de un 

predio municipal lote 1 manzana 74 de la Col Nuevo México con una 

superficie de 131.03 m2 lo que la comisión de enajenación no encuentra 

inconveniente en que se realice el trámite de permuta. 



Expediente DN-023/10 a nombre del Concilio Mexicano de Iglesias Cristianas  

solicita la donación de un predio ubicado en la Calle Agave, trébol, Acacias y 

Av. Mezquital en la Col. Mezquital con una superficie de 2,122.427 m2 . 

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 13:00 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 04 DE AGOSTO DEL 2014 
 
Los integrantes de la comisión de Revisión de la Enajenación de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 04 de agosto del 2014 a las 11:00 horas en la 

sala de juntas de Regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, Raúl López 

Lujan y José Luis Aguilar, Coordinadora, Secretario y Vocal de la Comisión 

de Enajenación de Terrenos Municipales, como invitados: Isabel Martínez 

auxiliar del Departamento de Enajenación de Terrenos Municipales, Christian 

Gaeta asistente del regidor del PAN,  asistidos por Ángeles Apodaca S. 

asesor de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta la minuta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden día por parte del departamento de Enajenación 

de terrenos municipales presenta el reporte solicitado por la comisión para 

conocer la cantidad de expedientes revisados en el periodo comprendido de 

octubre del 2013 a la fecha, donde se informa expedientes notificados, 

expedientes liquidados y en proceso de titulación así como los expedientes 

que están pendientes de aprobar para presentar ante cabildo. 

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 12:00 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 25 DE AGOSTO DEL 2014 
 
Los integrantes de la comisión de Revisión de las Enajenaciones de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 25 de agosto del 2014 a las 11:00 horas en la 

sala de juntas de Regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 



Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C.C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, Raúl López 

Lujan y José Luis Aguilar, Coordinadora, Secretario y Vocal, como invitados: 

Leticia Chagoya e Isabel Martínez del Departamento de Enajenación de 

Terrenos Municipales, Arq.  Marco Cedillo asesor de la fracción edilicia del  

PAN,  asistidos por Ángeles Apodaca S. asesor de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta el acta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden día, personal del departamento de Enajenación 

de bienes presenta el expediente DN/014/12 a nombre de Claudia Avalos 

Hernández enajenación autorizada en sesión # 12 del H Ayuntamiento  y los 

motivos de la modificación son los siguientes: al verificar las medidas y 

colindancias del predio se encontró un excedente de 24.38 metros los cuales 

la promovente está dispuesta a pagar y se detectó que la nomenclatura de la 

vialidad cambió de Priv. José Borunda  a calle J.E. Valenzuela; cambio 

corroborado por la Dirección General de Desarrollo Urbano, Como último 

asunto, el departamento de Enajenación entregó a la Comisión reporte de 

ingresos de las enajenaciones autorizadas del 10 de octubre del 2013 al 22 

de agosto del 2014  

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 12:00 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 09 DE SEPTIEMBRE DEL 2014 
Los integrantes de la comisión de Revisión de las Enajenaciones de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 09 de septiembre del 2014 a las 11:00 horas 

en la oficina de la Regidora Coordinadora de la Comisión  para desahogar el 

siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C.C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, Raúl López 

Lujan y José Luis Aguilar, Coordinadora, Secretario y Vocal, como invitados: 

Leticia Chagoya e Isabel Martínez del Departamento de Enajenación de 

Terrenos Municipales, Arq.  Marco Cedillo asesor de la fracción edilicia del  

PAN y Norma Cartagena Asistente de Regidora. 



Como segundo punto del orden del día se presenta el acta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden día, personal del departamento de Enajenación 

de bienes presenta los siguientes expedientes: 

Exp. CV-046/13  a nombre. de Blanca O Sáenz López solicita modificación de 

las condiciones de pago de la enajenación del  predio ubicado en Sierra 

Piedras Verdes, Col. La Cuesta con una superficie 712.55 m2. Esta 

enajenación ya había sido aprobada por cabildo en fecha anterior por lo que 

se instruye para que el promovente acuda a la tesorería a realizar un 

convenio, sin que se modifique el precio de venta. 

D-0-011/12.  a nombre  de Tomas Hernández Rodríguez. solicita la 

enajenación de un predio ubicado en la calle Francisco I.  Madero y Calle 17, 

Col. La Presa con una superficie de 85.507 m2 autorizando la enajenación 

con el valor comercial y con las condiciones establecidas por la comisión  

Cv-014/12 es una modificación d este expediente a  nombre de Claudia 

Avalos Hernández, expediente ya revisado en reuniones anteriores se 

comenta que ya se estableció contacto con la promovente y está de acuerdo 

con el excedente de terreno que hay que pagar.  

Expediente Cv-57/07 posicionado y  han colocado cerca en el predio ubicado 

en calle  Mutualismo y 40 Ejidatarios  de la col. Municipio Libre con una 

superficie de 6400 m2 se ha intentado dar seguimiento a dicho expediente 

pero el promovente ya no ha mostrado interés por lo que se realizará el 

acuerdo para cancelación por la Comisión de Enajenación y notificación  del 

departamento de Enajenación a las dependencias de Desarrollo Urbano y 

Obras Públicas para lo procedente. 

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 12:00 horas. 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 22 DE SEPTIEMBRE DEL 2014 
Los integrantes de la comisión de Revisión de las Enajenaciones de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 22 de septiembre del 2014 a las 11:00 horas 

en la Sala de juntas de Regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 



Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C.C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, Raúl López 

Lujan y José Luis Aguilar, Coordinadora, Secretario y Vocal, como invitados: 

Leticia Chagoya e Isabel Martínez del Departamento de Enajenación de 

Terrenos Municipales, Arq.  Marco Cedillo asesor de la fracción edilicia del  

PAN y Ángeles Apodaca Asesor de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta el acta de la sesión 

anterior para su aprobación. 

Como tercer punto del orden día, personal del departamento de Enajenación 

de bienes presenta el siguiente expediente: 

Exp. CV-007/14  a nombre Fabiola González Alcocer quien solicita la 

enajenación de un predio ubicado en la Prolongación Hermanos Escobar Col. 

Partido Romero Con una superficie de 1,433.05 m2. 

La comisión acuerda autorizar la enajenación a precio comercial en una sola 

exhibición.  

No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de 

trabajo de la comisión siendo las 12:00 horas. 

 
 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE REVISION DE LA 
ENAJENACION DE TERRENOS MUNICIPALES 

DEL 29  DE SEPTIEMBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la comisión de Revisión de las Enajenaciones de Terrenos 

Municipales se reunieron el día 29 de septiembre del 2014 a las 11:00 horas 

en la Sala de juntas de Regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 

Como primer punto del orden del día se hace circular la lista de asistencia 

estando presentes los C.C. Regidores  Lic. Zuri S. Medina Reyes, Raúl López 

Lujan y José Luis Aguilar, Coordinadora, Secretario y Vocal, como invitados: 

Leticia Chagoya e Isabel Martínez del Departamento de Enajenación de 

Terrenos Municipales, Arq.  Marco Cedillo asesor de la fracción edilicia del  

PAN y Ángeles Apodaca Asesor de la fracción edilicia del PRI. 

Como segundo punto del orden del día se presenta el acta de la sesión 

anterior para su aprobación. 



Como tercer punto del orden día, personal del departamento de Enajenación 

de bienes presenta el siguiente expediente: 

Exp. DN-020/11 a nombre de Salud y Desarrollo Comunitario de Ciudad 

Juárez solicitan la donación de un predio ubicado en la Calle Cartagena 6740 

de la Col. Constitución se solicita la modificación del acuerdo tomado en la 

sesión de Cabildo #26 de fecha 20 de junio del 2014 debido que al realizar el 

levantamiento topográfico para la titulación se encontró una diferencia en la 

medida del predio, resultando una superficie de 883.25m2   

La comisión acuerda presentar ante Cabildo la modificación presentada. No 

habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de trabajo 

de la comisión siendo las 12:00 horas. 

 

IV.-Actividades de otras Comisiones 
 
Como Secretaria de la Comisión de Hacienda asistí a las siguientes 
reuniones, en donde se trataron los siguientes asuntos 
 
Como Secretaria de la Comisión de Hacienda se participa en la revisión 
de los requerimientos solicitados en los concursos realizados por el 
Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, y Comité Técnico 
Resolutivo de Obras Públicas, por lo que he participado en las 
siguientes reuniones: 
20 de junio del 2014.- 

 
Como primer asunto en la Orden del Día se tomó lista de asistencia. 
Como segundo asunto en la Orden del día, el Regidor Alberto Reyes Rojas 
realiza informe sobre el movimiento de ingresos y egresos del gobierno 
municipal periodo comprendido del 1 al 30  de mayo  del 2014, en donde se 
desprenden las siguientes conclusiones: 
En relación a la información  revisada, relacionada con los movimientos de 
ingresos y egresos así como la situación patrimonial de la administración 
municipal 2013-2016 se desprenden las siguientes conclusiones. 
 

1. Una disminución en el concepto de la deuda pública de $ 
120,527,422.90 queda en $ 116,298,599.34 

2. Se observa en los ingresos una cantidad prácticamente, igual que el 
mes anterior ya que en este mes fue del orden de los   263.9 millones  
y el mes anterior fue de 263.4 millones, es decir .5 millones mas. 

3. En relación a los  egresos, se gastaron 224.8  millones y en abril 196.2 
millones, es decir  26 millones más que el mes anterior. 

4. De los ingresos por concepto de impuestos municipales, destaca la 
baja en el impuesto predial, fue de $ 11,104,734.31 , 4 millones menos 
que en abril, , en el rezago del predial 8.3, en traslación de dominio  $ 
19.4   millones,  8.3 millones más que el mes anterior , la recaudación 



por multas , este mes fue de $12 millones , lo mismo que en abril, 16.3 
millones por concepto de alumbrado público, 1.5 millones por licencias 
de construcción ,por  concepto de enajenación de terrenos municipales 
1.9  millones , por rendimientos financieros, 1.7 millones, 200 mil 
menos que el mes anterior 

5. Las participaciones federales  fueron de $  168   millones, 4 millones 
mas que el mes anterior. 

6. En este mes las principales conceptos del gasto municipal son gestión 
urbana  $ 73.6  millones,  10 millones más que el mes anterior, 
seguridad pública $ 63.4  millones, igual  que el mes anterior, gestión 
social $ 58.5 millones, 1.0 millones menos  que el mes anterior. 

7. Este mes  se  aprecia un ligero superávit  financiero, ya que  se 
ingresaron $ 263.9  millones  y se gastaron $ 224.8 millones,  es decir  
39 millones de superávit, la existencia en bancos el mes de abril fue de 
$ 935 millones, ahora en mayo  hay 997.4 millones, 56 millones más. 
En la balanza de comprobación no se advierten sobresaltos contables 
y si se registra un excelente  control de las finanzas municipales. 

 
Como tercer asunto en la Orden del día, se analiza la solicitud para 
dictaminar en relación con la validación del saldo y de los rendimientos 
generados durante los años 2011 a 2013, por la cantidad de $17, 273, 
300.15, provenientes de recursos de CAPUFE, tomándose el acuerdo de 
emitir dictamen en sentido positivo, para que sea turnada a la Sesión de 
Cabildo a celebrarse el 04 de julio del 2014 y sea analizada, discutida y en su 
caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la Orden del día, se analiza la solicitud presentada 
por el Director General de Centros Comunitarios y Forestación, en relación a 
petición de recursos para proyectos de inversión como vehículos, aires 
evaporativos para los comedores comunitarios recién instalados en los 
Centros Comunitarios, instrumental médico, 2 ring de box, carpas, 
impresoras, mantenimiento de rayos x; así como para proyecto de gasto 
corriente en los siguientes rubros: herramientas mantenimiento, 
mantenimiento de aires acondicionados, mantenimiento de vehículos, alberca 
en el centro comunitario Francisco I. Madero, uniformes para empleados, así 
como material y artículos de oficina. 
 
Tomándose el acuerdo de realizar el trámite a través de la Comisión de 
Gasto Financiamiento de la cual forman parte los Regidores integrantes de la 
Comisión de Hacienda. 
 
Como quinto asunto en la orden del día analiza la solicitud para dictaminar en 
relación con la solicitud de autorización para proceder a la baja de 777 
carcasas de luminarias, 293 cristales de luminarias, 4,800 receptáculos de 
luminarias, un lote de cable acerado, con recubrimiento de plástico de 300 
kilos de peso aproximadamente y un lote de postes metálicos de luminarias 
con un peso aproximado de 7,500 kilos, bienes, considerados inservibles, y 
enajenarlos a título oneroso, tomándose el acuerdo de emitir dictamen en 
sentido positivo, para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el 



04 de julio del 2014 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los 
miembros del Ayuntamiento. 
 
Como sexto asunto en la orden del día se analiza la solicitud para autorizar a 
los ciudadanos Presidente Municipal, Secretario del Ayuntamiento y Tesorero 
Municipal para firmar convenio con Gobierno del Estado, para cobro del 
impuesto predial, tomándose el acuerdo de emitir dictamen en sentido 
positivo para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el 20 de 
junio del 2014 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los 
miembros del Ayuntamiento. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo 
las 9:00 horas.  

 
03 de julio del 2014.- 
Se analiza la solicitud de apoyo económico consistente en 60 becas, por la 
cantidad de $5,400.00  cada una,  para alumnos de la institución educativa 
“Escuela Preparatoria Central de Ciudad Juárez, A.C.”, haciendo un total de 
$324,000.00 pesos, m.n; tomándose el acuerdo de emitir dictamen en sentido 
positivo para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el 04 de 
julio del 2014 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los 
miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la Orden del día, se analiza la solicitud para autorizar 
al Presidente Municipal y Secretario del Ayuntamiento  la celebración del 
Convenio Administrativo de Colaboración que celebran por una parte el 
Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua y por la otra parte el “Instituto 
Chihuahuense de la Cultura”, con la finalidad de apoyar y promover las 
actividades artísticas que se celebren en el Municipio de Juárez, Estado de 
Chihuahua como parte del “Décimo Festival Internacional Chihuahua”, 
mediante la aportación a cargo de el Municipio de Juárez, Estado de 
Chihuahua por un monto de $5,000,000.00; tomándose el acuerdo de emitir 
dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a 
celebrarse el 04 de julio del 2014 y sea analizada, discutida y en su caso 
aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
 
Como sexto asunto en la Orden del día, se analiza la solicitud de enajenación 
de un predio municipal a título gratuito, radicado bajo el expediente número 
DN-001/14, del índice del Departamento de las Enajenaciones de Terrenos 
Municipales, presentada por el representante legal de la asociación civil 
denominada Desarrollo Comunitario Santa María, A.C.”, inmueble ubicado 
entre las calles Hermanos Talamantes y José Velarde, de la colonia Adición 
del Sur, en esta ciudad, con una superficie de 2,971.92 m2, el cual será 
destinado para la construcción de un asilo de ancianos; tomándose el 
acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la 
Sesión de Cabildo a celebrarse el 04 de julio del 2014 y sea analizada, 
discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
 
17 de julio del 2014.- 



 
El Regidor Alberto Reyes Rojas realiza informe sobre el movimiento de 
ingresos y egresos del gobierno municipal periodo comprendido del 1 al 30  
de junio  del 2014, en donde se desprenden las siguientes conclusiones: 
Una disminución   en el concepto de la deuda pública de $ $ 116,298,599.34 
queda en $ 112,073,716.65 

1. Se observa en los ingresos una cantidad superior al  mes anterior ya 
que en este mes fue del orden de los   $ 291.6 millones  y el mes 
anterior fue de $263.9 millones, es decir $ 28 millones más. 

2. En relación a los  egresos, se gastaron en junio $ 252  millones  $ 28 
millones más que el mes anterior. 

3. De los ingresos por concepto de impuestos municipales, destaca el 
impuesto predial, fue de $ 11,351,246.52 , en el rezago del predial 
11,738,982.36, 3 millones más que el mes anterior,  en traslación de 
dominio  se duplica el ingreso con relación al mes anterior, se 
recaudaron $ 41.8 millones  $ 22   millones más que el mes anterior,   
la recaudación por multas , este mes fue de $12.8 millones , lo mismo 
que el mes anterior, 16.2 millones por concepto de alumbrado público, 
2.5 millones por licencias de construcción , un millón más que el mes 
anterior , por  concepto de enajenación de terrenos municipales 1.0  
millones , por rendimientos financieros, 1.5 millones. 
 Las participaciones federales  fueron de $  168   millones, cantidad 
igual que el mes anterior. 

4. En este mes las principales conceptos del gasto municipal son gestión 
urbana  $ 81.4  millones,  7 millones más que el mes anterior, 
seguridad pública $ 64.9  millones, igual  que el mes anterior, gestión 
social $ 70.9 millones, 12 millones más  que el mes anterior. 
 

5. Este mes  se  aprecia un ligero superávit  financiero, ya que  se 
ingresaron $ 291.6  millones  y se gastaron $ 252.0 millones,  es decir  
39 millones de superávit, la existencia en bancos el mes de mayo fue 
de $ 997 millones, ahora en junio  hay 1,004 millones, 7 millones más. 
 

 
07 de agosto del 2014.- 
 
Se analiza la solicitud presentada por la Tesorería Municipal, para autorizar la 
celebración de un contrato de arrendamiento puro para  la adquisición de 50  
unidades vehiculares tipo Charger Police V8 completamente equipadas para 
ser asignadas a la Dirección General de Tránsito Municipal; hasta por la 
cantidad de  $35,000,000.00 de pesos (Treinta y cinco millones 00/100 de 
pesos, m.n.). a liquidarse en un plazo de 24 meses, a partir del mes de 
septiembre del 2014, para finalizar en septiembre del 2016. 
 
 
 
19 de agosto del 2014.- 
 
Revisamos la solicitud presentada por el Director del Instituto Municipal del 
Deporte con la finalidad de emitir dictamen para autorizar el otorgar premios a 



los ganadores de la “46 Carrera Internacional de la Amistad, misma que 
tendrá verificativo en fecha 07 de septiembre del año en curso, los cuales 
consisten en una bolsa de $404,000.00 (cuatrocientos cuatro mil pesos 
00/100 m.n,)  además de adquirir por la cantidad de $94,900.00 (noventa y 
cuatro mil novecientos pesos 00/100 m.n.) un automóvil modelo 2014, y 
cuatro motocicletas, modelo 2014, con un valor de $18,900.00 (dieciocho mil 
novecientos pesos 00/100 m.n.); cada una, para otorgarlos en  rifa, el mismo 
día del evento,  y se autorice realizar el trámite correspondiente para ceder 
los derechos de las facturas de los vehículos a las personas que resulten 
ganadoras. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea 
turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el 22 de agosto del 2014 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea 
turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el 22 de agosto del 2014 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
09 de septiembre del 2014.- 
 
El Regidor Alberto Reyes Rojas realiza informe sobre el movimiento de 
ingresos y egresos del gobierno municipal periodo comprendido del 1 al 30  
de julio  del 2014, en donde se desprenden las siguientes conclusiones: 
1.-Una disminución   en el concepto de la deuda pública de $ $ 
112,073,716.65 queda en $ 107,887,676.12 pesos. 
2.-Se observa en los ingresos una cantidad inferior  al  mes anterior ya que 
en este mes fue del orden $ 257.9  millones  y el mes anterior fue de $ 291.6 
millones, es decir $ 28 millones más. 
3.-En relación a los  egresos, se gastaron en julio $ 262  millones  $ 10 
millones más  que el mes anterior. 
4.-De los ingresos por concepto de ingresos propios municipales fue de $ 91 
millones, destaca el impuesto predial, fue de $ 6.5 millones, en el rezago del 
predial 5.3, 6 millones menos  que el mes anterior,  en traslación de dominio   
fue de $ 13.3 millones  27 millones menos que el mes anterior, la recaudación 
por multas, este mes fue de $14.4 millones, 2.2 millones más  que el mes 
anterior, 15.2 millones por concepto de alumbrado público, 7.4 millones por 
licencias de construcción, 5 millones más que el mes anterior, por  concepto 
de enajenación de terrenos municipales 2.6  millones, por rendimientos 
financieros, 1.4 millones. 
5.-Las participaciones federales  fueron de $  166.3   millones, $ 1.7 millones 
menos que el mes anterior. 
6.-En este mes los principales conceptos del gasto municipal son gestión 
urbana  $ 77  millones,  4 millones menos que el mes anterior, seguridad 
pública $ 67.2  millones,  3 millones más  que el mes anterior, gestión social $ 
68.39 millones, 1.7 millones menos  que el mes anterior. 



7.- Este mes  se  aprecia un ligero déficit   financiero, es decir se gasto más 
de lo que se ingreso ya que  se ingresaron $ 257.9  millones  y se gastaron $ 
262.4 millones,  es decir  5 millones de déficit, la existencia en bancos el mes 
de junio  fue de  $ 1,004 millones, ahora en julio  hay $ 957 millones, 47 
millones menos. 
8.-En la balanza de comprobación se advierte la disminución en bancos por 
47 millones, explicable por la caída de algunos ingresos,  no hay  sobresaltos 
contables y si se registra un excelente  control de las finanzas municipales. 
 
 
 
 
 
 
 
 
COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS.- 
JUNIO 2014.- 
DIA 10.- 12:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones, 
respecto de la licitación restringida a cuando menos tres contratistas, para la 
adquisición de mezcla asfáltica, solicitada por la Dirección General de Obras 
Públicas. 
 
DIA 11.- 8:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de 
propuestas técnicas y económicas, respecto de la licitación pública, para la 
contratación de servicios profesionales de digitalización de archivos de 
diversas dependencias; solicitados a través de la Dirección de Tecnología de 
la Información.  
 
DIA 12.- 13:00 horas.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para emitir el fallo relativo a la adquisición de 
equipo de cómputo solicitado por la Dirección de Tecnología de la 
Información.  
 
DIA 13.- 8:00 horas.- Junta de aclaraciones para la contratación de despacho 
de cobranza para el impuesto predial, en donde el contrato es a resultas del 
cobro del predial obtenido, por esa razón no se destinó suficiencia 
presupuestal, solicitado por Tesorería Municipal, en donde se invitó a tres 
despachos foráneos. 
 
DIA 16.- 8:30 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la autorización para la 
segunda licitación de equipo de cómputo para diversas dependencias 
municipales, solicitada por la Dirección de Tecnología de la Información. 
 
9:30 hrs.- Se realizó Sesión Extraordinaria para la autorización de la licitación 
para la adquisición de uniformes y equipo, solicitado por la Secretaría de 
Seguridad Pública a través del procedimiento de invitación a cuando menos 



tres proveedores, contando con suficiencia presupuestal por la cantidad de 
$735,000.00, provenientes de fondos de FORTAMUN. 
 
DIA 19.- 8:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la apertura de propuestas 
técnicas y económicas relativa a la adquisición  de vestuario, equipamiento 
táctico para la capacitación de los cadetes de la academia de policía, con 
fondos SUBSEMUN, asistiendo  solo un proveedor, denominado 
Comercializadora Drop, S.A. de C.V.  
 
DIA 20.- 8:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo, relativo a la 
adquisición  de vestuario, equipamiento táctico para la capacitación de los 
cadetes de la academia de policía. 
 
DIA 23.- 8:30 hrs.- 1.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo autorización por parte del 
Comité para la adquisición de material para la señalización vertical y 
horizontal solicitado por la Dirección General de Tránsito, mediante el 
procedimiento de licitación pública contando con suficiencia presupuestal por 
$2,153, 116.00 pesos. 
2.- Autorización para la adquisición de material para semáforos solicitado por 
la Dirección General de Tránsito, mediante el procedimiento de invitación a 
cuando menos tres proveedores, contando con suficiencia presupuestal por 
$1, 458, 436.00 pesos. 
 
DIA 24.-  
13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo el fallo, relativo a la adquisición de mezcla 
asfáltica; solicitados por la Dirección de Obras Públicas para el programa de 
bacheo. 
 
DIA 25.-  
1.-Autorizacion para la adquisición de 456 neumáticos todo terreno, mediante 
el procedimiento de invitación a cuando menos tres invitados , para 114 
vehículos marca Chevrolet y Ford  de la Secretaria de Seguridad Púbica, 
contando con suficiencia presupuestal de $ 1,500,000.00 , recursos 
asignados por la Comisión Gasto Financiamiento 
 
2.-La Dirección de Patrimonio Municipal solicita la contratación de servicios 
profesionales de una Perito Evaluador, para que haga la valuación de 25 mil  
artículos del patrimonio municipal,  mediante el procedimiento de 
adjudicación directa por un monto de $ 3,500,000.00 , asunto que se retira 
para mejor análisis a solicitud del Regidor Sergio Nevárez 
DIA 26.-  
10:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a  la adquisición de 5 tracto 
camiones, solicitados por la Dirección de Parques y Jardines, habiéndose 
otorgado el fallo a la empresa: Tractores y Equipos de Chihuahua, S.A. de 
C.V. 



DIA 27.- 9:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones 
relativa  a  la adquisición de sistema de cómputo, solicitado para varias 
Dependencias a través de la Dirección de Tecnologías de la Información a la 
que asistió únicamente un proveedor, denominado Mexicana de 
Telecomunicaciones del Norte, S.A. de C.V., la cual no formuló preguntas.   
DIA 30.- 8:30:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la autorización del Comité 
para la contratación por medio del procedimiento de adjudicación directa el 
contrato de servicios profesionales de un contador, solicitado por Tesorería 
Municipal, con vigencia del contrato del 01 de julio al 31 de diciembre del 
2014, por un monto de $138,000.00 pesos, m.n; de la misma manera se 
autoriza la contratación de una persona en la Dirección de Desarrollo Social 
por medio del procedimiento de adjudicación directa, de fecha 01 de enero al 
30 de junio del 2014, por un monto de $166,000.00 pesos, m.n. 
 
JULIO 2014.- 
 
DIA 01.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de 
propuestas técnicas y económicas, relativa  a  la licitación restringida por 
invitación a cuando menos tres proveedores, para la adquisición de sistema 
de cómputo, solicitado para varias Dependencias a través de la Dirección de 
Tecnologías de la Información.  
 
DIA 04.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo, relativo  a  la licitación 
restringida por invitación a cuando menos tres proveedores, para la 
adquisición de sistema de cómputo, solicitado para varias Dependencias a 
través de la Dirección de Tecnologías de la Información.  
 
DIA 07.- 8:30 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar al comité la autorización para llevar 
bajo el procedimiento de adjudicación directa la contratación de servicios 
profesionales para llevar a cabo el avalúo de los bienes con que cuenta el 
Municipio de Juárez.  
 
DIA 09.- 10:00 hrs.- Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar al comité la autorización para llevar 
bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres proveedores la 
compra de dos máquinas barredoras, solicitas por la Dirección de Limpia, 
contando con suficiencia presupuestal de $1, 300,000.00  
 
DIA 10.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones 
relativa a la adquisición de material para semáforos solicitado por la Dirección 
General de Tránsito Municipal. 
 
DIA 15.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la apertura de propuestas 



técnicas y económicas relativa a la adquisición de material para semáforos 
solicitado por la Dirección General de Tránsito Municipal. 
13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la apertura de propuestas técnicas y económicas 
relativa a la adquisición de neumáticos solicitado por la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal.  
 
DIA 18.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la adquisición 
de material para semáforos solicitado por la Dirección General de Tránsito 
Municipal. 
 
DIA 21.- 8:30 horas.- Reunión Ordinaria del Comité para solicitar lo siguiente: 
1.- Autorización al Comité para adquirir a través del procedimiento de 
adjudicación directa 138 baterías marca MATRAS, con la empresa CASIDIA, 
para igual número de radios, solicitados por la Secretaria de Seguridad 
Púbica Municipal, contando con suficiencia presupuestal de $ 231,000.00. 
2.-Autorizacion para la adquisición de 456 neumáticos todo terreno, mediante 
el procedimiento de invitación a cuando menos tres invitados, para 114 
vehículos marca Chevrolet y Ford  de la Secretaria de Seguridad Púbica, 
contando con suficiencia presupuestal de $1,500,000.00, ambas solicitudes 
contando con recursos asignados por la Comisión Gasto Financiamiento. 
 
DIA 23.- 9:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones 
relativa a la adquisición de material de construcción solicitado por la Dirección 
de Desarrollo Social. 
 
DIA 24.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones 
relativa a la adquisición de 456 neumáticos todo terreno, mediante el 
procedimiento de invitación a cuando menos tres invitados, para 114 
vehículos marca Chevrolet y Ford solicitado por la Secretaria de Seguridad 
Púbica Municipal. 
DIA 25.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la apertura de  de propuestas 
técnicas y económicas relativa a la adquisición de 456 neumáticos todo 
terreno, mediante el procedimiento de invitación a cuando menos tres 
invitados, para 114 vehículos marca Chevrolet y Ford solicitado por la 
Secretaria de Seguridad Púbica Municipal. 
 
DIA 28.- 8:30 hrs.- Reunión ordinaria del comité de adquisiciones para 
solicitar al comité autorización para celebrar un contrato mediante el 
procedimiento de adjudicación directa con la c. Berta Alicia Dávila Holguín 
para la prestación de servicios de publicidad en el portal 
www.notienfoque.com, por un monto de $97,460.00 pesos, con una vigencia 
del 01 de junio al 31 de diciembre del 2014. 
 
DIA 29.-13:00 hrs.- Reunión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo relativa a la licitación 

http://www.notienfoque.com/


restringida por invitación a cuando menos tres proveedores (segunda 
convocatoria), para la adquisición de 456 neumáticos todo terreno, mediante 
el procedimiento de invitación a cuando menos tres invitados, para 114 
vehículos marca Chevrolet y Ford solicitado por la Secretaria de Seguridad 
Púbica Municipal. 
 
DIA 30.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación 
restringida para la adquisición de diverso material para el “Proyecto de 
Señalización Vertical y Horizontal” solicitado por la Dirección General de 
Tránsito Municipal, habiendo resultado ganadora la empresa Cactus Traffic 
de Chihuahua, S.A. de C.V., por haber sido el único licitante que acudió al 
acto de recepción y apertura de propuestas técnicas y económicas, por un 
monto de $2, 076, 550.75 pesos. 
 
 
AGOSTO 2014.- 
 
DIA 01.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación 
pública para la adquisición de material de construcción, para el programa 
“Hogar Digno”, solicitado por la Dirección de Desarrollo Social, habiendo 
resultado ganador la empresa Viga y Lámina S.A. de C.V., en las seis 
partidas, por haber cumplido con los requisitos solicitados en las bases y 
haber presentado la propuesta económica solvente. 
 
DIA 04.- 8:30 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
1.- Solicitud para autorizar a través del procedimiento de adjudicación directa 
la celebración de un contrato de prestación de servicios profesionales con la 
C. Hilda Antonia Rodríguez, representante de la compañía “5 Estrellas”, para 
la realización de un espectáculo de pirotecnia, con una duración de 10 
minutos, videomaping y efectos especiales el día 15 de septiembre del 2014, 
con motivo de la celebración del aniversario de la Independencia de México, 
en las instalaciones de la antigua presidencia municipal, por un total de 
$870,000.00 (ochocientos setenta mil pesos, m.n.) con IVA, con la 
observación de que se hace la solicitud desde este momento, toda vez que 
se requiere tiempo para la tramitación del permiso para transportación y uso 
de pólvora ante la SEDENA, además de que se realizó un estudio de 
mercado y esta compañía es la que mejor precio y con mayor duración de 
espectáculo ofrece. 
 
DIA 05.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación 
pública para la adquisición de diversos productos alimenticios, para el 
programa “Banco de Alimentos” solicitado por la Dirección de Desarrollo 
Social licita. 
 
DIA 08.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de 



propuestas técnicas y económicas de la licitación restringida para la 
adquisición de dos barredoras, solicitadas por la Dirección de Limpia. 
 
DIA 11.- 8:30 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
1.- Solicitud para autorizar a través del procedimiento de licitación pública la 
adquisición de 1,066 m3 de mezcla asfáltica y 2,065 m3 de asfalto, solicitado 
por la dirección general de obras publicas bajo el procedimiento de licitación 
publica, contando con suficiencia presupuestal por $2, 505,000.00. 
 2.- Autorización para la contratación de servicios profesionales relativos un 
software, solicitado por la dirección de catastro municipal, para mudar 
información de las cuentas catastrales a un programa mas moderno, 
mediante el procedimiento de invitación a cuando menos tres proveedores, 
contando con suficiencia presupuestal por la cantidad de $1, 650,000.00 
 
DIA 12.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo de la licitación 
restringida para la adquisición de dos barredoras, solicitadas por la Dirección 
de Limpia. 
 
DIA 18.- 8:30 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente: 
1.- Solicitud para autorizar a través del procedimiento de adjudicación directa 
los servicios de publicidad en el periódico “El Reto”, a nombre del Dr. Samuel 
Smith por un monto de $199,800.00 pesos, e igualas mensuales de 
$33,300.00 pesos a partir del 1º. De julio del 2014 y hasta el 31 de diciembre 
del mismo año. 
 
DIA 20.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones 
relativa a la segunda convocatoria para la adquisición de diversos productos 
alimenticios para el programa “Banco de Alimentos”, solicitado por la 
Dirección General de Desarrollo Social. 
 
DIA 25.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de 
propuestas técnicas y económicas relativa a la segunda convocatoria para la 
adquisición de diversos productos alimenticios para el programa “Banco de 
Alimentos”, solicitado por la Dirección General de Desarrollo Social. 
 
DIA 26.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones 
relativa a la licitación restringida relativa al desarrollo e implementación de un 
software necesario para migrar el aplicativo SAC (Sistema de Administración 
Catastral) a una plataforma que soporte el desarrollo a 64 bits, solicitado por 
Tesorería Municipal. 
 
 
DIA 28.- 9:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de 



propuestas técnicas y económicas relativa a la licitación restringida relativa al 
desarrollo e implementación de un software necesario para migrar el 
aplicativo SAC (Sistema de Administración Catastral) a una plataforma que 
soporte el desarrollo a 64 bits, solicitado por Tesorería Municipal. 
 
 
SEPTIEMBRE 2014.- 
 
DIA 01.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación 
restringida relativa al desarrollo e implementación de un software necesario 
para migrar el aplicativo SAC (Sistema de Administración Catastral) a una 
plataforma que soporte el desarrollo a 64 bits, solicitado por Tesorería 
Municipal. 
 
DIA 02.- 13:00 hrs.- Sesión Extraordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar lo siguiente:  
1.- Solicitud de autorización para contratar a través del procedimiento de 
licitación restringida por invitación a cuando menos tres proveedores la 
contratación de servicios profesionales para audio, iluminación y 
ambientación ambiente los días 15 y 16 de septiembre, con motivo de la 
celebración del 205 aniversario de la Independencia de México a celebrarse 
en las instalaciones de la antigua presidencia municipal, solicitados por la 
Dirección General de Educación y Cultura, por un monto de $1, 422, 160.00 
pesos, m.n. 
2.- Solicitud de autorización para contratar a través del procedimiento de 
adjudicación directa la contratación de servicios profesionales de un servicio 
de estudio actuarial a celebrarse con la moral denominada "Valuaciones 
Actuariales del Norte, S.C., Consultoría Actuarial", con la finalidad de realizar 
análisis del marco jurídico, de información financiera, datos de cada uno de 
los trabajadores, nota técnica actuarial del número actual y de nuevas 
generaciones de jubilados, trabajo a realizarse en 45 días a partir de la 
celebración del contrato, por un monto de $255,200.00, a solicitud de la 
Secretaría del Ayuntamiento.  
 
DIA 03.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la apertura de propuestas 
técnicas y económicas relativa a la adquisición de 1,066 m3 de mezcla 
asfáltica para bacheo y suministro de 2,069 litros/m2 de emulsión asfáltica, 
para aplicación en calles, cruceros y avenidas en diferentes puntos de la 
ciudad. 
 
DIA 04.- 13:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de 
propuestas técnicas y económicas relativa a la licitación restringida por 
invitación a cuando menos tres proveedores para la contratación de servicios 
profesionales para audio, iluminación y ambientación ambiente los días 15 y 
16 de septiembre, con motivo de la celebración del 204 aniversario de la 
Independencia de México a celebrarse en las instalaciones de la antigua 



presidencia municipal, solicitados por la Dirección General de Educación y 
Cultura, misma que se declaró desierta. 
 
DIA 05.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones 
relativa a la licitación pública para la adquisición de diverso material eléctrico 
solicitado por la Dirección de Alumbrado Público.  
 
DIA 08.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la adquisición 
de 1,066 m3 de mezcla asfáltica para bacheo y suministro de 2,069 litros/m2 
de emulsión asfáltica, para aplicación en calles, cruceros y avenidas en 
diferentes puntos de la ciudad. 
14:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, para llevar a cabo la junta de aclaraciones relativa a la licitación 
restringida por invitación a cuando menos tres proveedores para la 
contratación de servicios profesionales para audio, iluminación y 
ambientación ambiente los días 15 y 16 de septiembre, con motivo de la 
celebración del 204 aniversario de la Independencia de México a celebrarse 
en las instalaciones de la antigua presidencia municipal, solicitados por la 
Dirección General de Educación y Cultura. 
 
DIA 09.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo la presentación y apertura de 
propuestas técnicas y económicas relativa a la licitación pública para la 
adquisición de diverso material eléctrico solicitado por la Dirección de 
Alumbrado Público.  
 
DIA 11.- 11:00 hrs.- Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para llevar a cabo el fallo relativo a la licitación 
pública para la adquisición de diverso material eléctrico solicitado por la 
Dirección de Alumbrado Público.  
 
DIA 12.- 9:30 hrs.- Sesión extraordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente:  
 
1.-Autorización para  la adquisición de un " suministro e instalación de de 
simulador de tiro" para mejorar el adiestramiento de los cadetes y operativo 
del personal de la Secretaría de Seguridad Pública, mediante el 
procedimiento de licitación restringida, contando con recursos fortamun por la 
cantidad de $ 1,500,000. 
2.-Autorización para la contratación de servicios profesionales para el registro 
de los derechos de autor para las aplicaciones que subió el municipio para 
los usuarios,  contando con suficiencia presupuestal por $ 40,600.00. 
3.-Autorización para la adquisición de computadoras, para las siguientes 
dependencias: Patrimonio Municipal, Asentamientos Humanos, Obras 
Públicas y Contraloría Municipal , mediante el procedimiento de licitación 
restringida con invitación a cuando menos 3 invitados, contando con 
suficiencia presupuestal por $ 550,758.00. 
 



10:30 hrs.-1.- Autorización para la adquisición de 200 equipos de 
comunicación tipo matras, para personal operativo de la secretaría de 
seguridad pública municipal, mediante el procedimiento de adjudicación 
directa con la moral Casidia México, por ser el único proveedor, contando con 
fondos SUBSEMUN por $ 5,630,000.00.  
2.-Autorización para la adquisición de 800 lámparas de mano para personal 
operativo de la secretaría de seguridad pública municipal, mediante el 
procedimiento de invitación a cuando menos 3 proveedores, contando con  
fondos SUBSEMUN por la cantidad de $ 1,600,000.00. 
3.-Autorización para la adquisición de  47 computadoras y 19 impresoras 
láser para la secretaría de seguridad pública, mediante el procedimiento  de 
invitación a cuando menos 3 proveedores, contando con fondos subsemun 
por $ 763,999.00 
4.-Autorización para la adquisición de vestuario para personal operativo de la 
secretaría de seguridad publica consistente en: 3900 camisolas, 3900 
pantalones, 1900 botas tácticas 300 chamarras y 300 fornituras, contando 
con recursos SUBSEMUN por $ 12,195,288.00. 
 
DIA 22.- 8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente:  
 
1.-Autorización para realizar convenio modificatorio al contrato original 
JUR/OM/528/2014, celebrado con la persona moral Agencia llantera S.A. de 
C.V., mediante el cual se habrá de incrementar la adquisición de neumáticos, 
todo terreno para la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, contando 
para ello recursos por la cantidad de $193,897.00 pesos.   
2.- Autorización para celebrar cancelación a los convenios modificatorios 
relativos a los contratos originales para los servicios de fumigación, 
arrendamiento de fotocopiadoras y servicio de gas L.P, para eliminar a la 
Dirección General del Deporte de dichos contratos originales, toda vez que la 
dependencia dejó de pertenecer al Municipio por haberse conformado el 
Instituto Municipal del Deporte y Cultura Física. 
 
14:30 hrs.- Sesión extraordinaria, con la finalidad de solicitar al Comité la 
autorización para la adquisición de 19,000 rollos de papel negro de polietileno 
y 15,000 láminas bajo el procedimiento de adjudicación directa, solicitado por 
la Dirección de Desarrollo Social, contando con suficiencia presupuestal por 
la cantidad de $3,500,000.00 pesos, lo anterior debido a la contingencia 
pluvial y por la gran cantidad de damnificados en este municipio. 
 
 
DIA 29.- 8:30 hrs.- Sesión ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios, para solicitar al Comité lo siguiente:  
 
1.- Se autoriza a la Dirección de Salud, la contratación de 2 conferencistas 
para el programa municipal sobre nutrición "somos lo que comemos", 
mediante el procedimiento de adjudicación directa. 
2.-Se autoriza la adquisición de equipo de cámaras de seguridad para el 
Departamento de Mantenimiento Mecánico (taller municipal), mediante el 



procedimiento de adjudicación directa con la empresa video, audio y 
seguridad industrial. 
3.-Se autoriza la adquisición de equipo de computo para la Dirección de 
Patrimonio Municipal, consistente en 9 computadoras, mediante el 
procedimiento de licitación restringida por invitación a cuando menos 3 
invitados. 
4.-Se autoriza a la Dirección de Limpia, el arrendamiento de  6 dompes con 
capacidad de 12 m3 , 3 bob cats y 1 retroexcavadora, mediante el 
procedimiento de adjudicación directa, para realizar actividades de limpieza y 
remoción de escombro por la contingencia que ocurrió en días pasados. 
5.-Se autoriza la licitación pública para la adquisición de refacciones para 
vehículos propiedad municipal,  solicitado por la Dirección de Recursos 
Materiales mediante el procedimiento de contrato abierto. 
6.-Se autoriza a la dirección de desarrollo social para realizar un convenio 
modificatorio con la moral viga y lamina s.a. de ctv., relativo a la adquisición 
de material para la construcción de paquetes para el programa cuarto 
dormitorio 97 paquetes y 210 paquetes del programa muro firme.  
 
COMITÉ TÉCNICO RESOLUTIVO DE OBRAS PÚBLICAS.- 
JUNIO 2014.- 
 
Día 10.- Licitación No IO-808037996-N16-2014 Por invitación a cuando 
menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta 
técnicas y económicas para los trabajos de Rehabilitación de parque San 
Andrés, ubicado en calle Francisco I. Madero colonia Las Flores en el 
Municipio de Juárez Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el 
análisis detallado de estas propuestas  esta obra fue adjudicada a ING. JOSE 
LUIS RODRIGUEZ BAEZA con su propuesta solvente más baja, de 
$1’148,328.32 sin incluir el IVA. 
 
Día 16.- Apertura licitación No IO-808037996-N18-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de 
Construcción de 6,400.00 m2. de techos para viviendas en las siguientes 
colonias: Burócrata Municipal, Ricardo Flores Magón, Palo Chino en el 
Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 18 de Junio 
del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 18 de Jun.- Licitación No IO-808037996-N18-2014 Por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las 
propuesta técnicas y económicas para los trabajos de Construcción de 
6,400.00 m2. de techos para viviendas en las siguientes colonias: Burócrata 
Municipal, Ricardo Flores Magón, Palo Chino en el Municipio de Juárez 
Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de 
estas propuestas  se encontraron fallas en la presentación de las tres 
propuestas como son: falta de carta compromiso del uso del anticipo, no 
presentan carta compromiso de los proveedores, no presentan la relación de 
maquinaria y equipo, el numero de fojas de las bases es superior al real, no 
presentan la tabla de salarios reales afectados por el FSR, no presentan 
resumen de presupuesto, el precio que consideran para el diesel es menor 



que el real, por lo que se consideran no solventes estas propuestas y se 
declara desierta la licitación. 
Día 25 .-El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante 
oficio DE/109/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la 
contratación bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres 
contratistas, para los trabajos de construcción de Andadores, Rampas, 
Banquetas y Ciclovía, Área Verde, Forestación, Área de Gimnasio al Aire, 
para la rehabilitación del Parque Comunitario Lomas de San José, ubicado en 
calles Montes Rocallosos y Montes Himalaya de la colonia Lomas de San 
José del Municipio de Juárez  
Chihuahua, con una inversión de $1’813,188.00 (incluye IVA) los cuales se 
cubrirán con recursos provenientes del Programa de Desarrollo Regional 
(PDR) 2014.-  Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
Día 27.- Licitación No IO-808037996-N20-2014 Por invitación a cuando 
menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta 
técnicas y económicas para los trabajos de Pavimentación a base de 
concreto asfáltico de 7 cm. de espesor en calle Don Juan entre calles Fray 
Juan Talaban y Año 1668 de colonia Fray García de San Francisco en el 
Municipio de Juárez Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el 
análisis detallado de estas propuestas  esta obra fue adjudicada a 
CONSTRUCTORA DE OBRA Y URBANIZACION S.A. DE C.V. con su 
propuesta solvente más baja, de $660,990.69 sin incluir el IVA. 
 
JULIO  
Día 7 Licitación No LO-808037996-N26-2014.- Apertura de Segunda 
Licitación Pública Nacional, relativa a los trabajos de Rehabilitación de área 
deportiva del parque Las Tortugas ubicado en Blvd. Bernardo Norzagaray de 
la colonia Altavista en el Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los 
participantes el día 14 de Julio del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 9.- Apertura licitación No IO-808037996-N27-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de 
Rehabilitación de parque comunitario Lomas de San José, ubicado en calles 
Montes Rocallosos y Montes Himalaya de la colonia Lomas de San José en 
el Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 11 de 
Julio del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 14  Licitación No LO-808037996-N26-2014.- Licitación Publica Nacional, 
relativa a los trabajos de Rehabilitación de área deportiva del parque Las 
Tortugas ubicado en Blvd. Bernardo Norzagaray de la colonia Altavista en el 
Municipio de Juárez Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el 
análisis detallado de estas propuestas esta obra fue adjudicada a RAHECSA 
MATERIALES S.A. DE C.V. con su propuesta solvente más baja, de 
7’497,311.93 sin incluir el IVA. 
 
Día 15 Apertura licitación No IO-808037996-N30-2014.- Segunda Licitación 
por invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de 



Construcción de 6,400.00 m2. de techos para viviendas en las siguientes 
colonias: Burócrata Municipal, Ricardo Flores Magón, Palo Chino en el 
Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 17 de Julio 
del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 17  Licitación No IO-808037996-N30-2014 Por invitación a cuando menos 
tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta técnicas y 
económicas para los trabajos de Construcción de 6,400.00 m2. de techos 
para viviendas en las siguientes colonias: Burócrata Municipal, Ricardo Flores 
Magón, Palo Chino en el Municipio de Juárez Chihuahua y después de 
haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas  esta obra 
fue adjudicada a CONSTRUCTORA FIGOSA S.A. DE C.V. con su propuesta 
solvente más baja, de $2’505,300.37 sin incluir el IVA. 
Día 23 Apertura licitación No IO-808037996-N32-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de 
Construcción de 6,400.00 m2. de techos para viviendas en las siguientes 
colonias: Aztecas, Electricistas, Luís Olague, Independencia 1, 
Independencia 2 y México 68 en el Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a 
los participantes el día 25 de Julio del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 25 Licitación No IO-808037996-N32-2014.- Por invitación a cuando 
menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta 
técnicas y económicas para los trabajos de Construcción de 6,400.00 m2. de 
techos para viviendas en las siguientes colonias: Aztecas, Electricistas, Luís 
Olague, Independencia 1, Independencia 2 y México 68 en el Municipio de 
Juárez Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el análisis detallado 
de estas propuestas  esta obra fue adjudicada a SERVICIOS DE 
INGENIERIA ELECTRICA Y CONSTRUCCION S.A. DE C.V. con su 
propuesta solvente más baja, de $2’492,097.51 sin incluir el IVA. 
 
Día 28 Apertura licitación No OP-068-2014.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de Construcción de 
Cubierta Metálica en Escuela Primaria Federalizada Ignacio Allende, ubicada 
en calle Centeno No. 12 de colonia Ampliación Aeropuerto en el Municipio de 
Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 30 de Julio del 2014 a 
las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 30 .-El Director General de Obras Publicas a través del Arq. Héctor 
Manuel Anguiano Herrera Director de la Dirección de Edificación y mediante 
oficio DE/135/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la 
contratación bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres 
contratistas, para los trabajos de suministro e instalación de reja metálica con 
los siguientes conceptos: Preliminares, Albañilería y Herrería en la Plaza de 
la Mexicanidad, ubicada en Av. Heroico Colegio Militar en intersección con 
Av. Rafael Pérez Serna del Municipio de Juárez Chihuahua, con una 
inversión de $3’069,264.00 los cuales se cubrirán con el Fondo de 
Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal (FORTAMUN).- Esta solicitud 
fue aprobada por unanimidad. 
 



AGOSTO 
Día 1 .-Licitación No OP-068-2014.- Por invitación a cuando menos tres 
personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta técnicas y  
económicas para los trabajos de Construcción de Cubierta Metálica en 
Escuela Primaria Federalizada Ignacio Allende, ubicada en calle Centeno No. 
12 de colonia Ampliación Aeropuerto en el Municipio de Juárez Chihuahua y 
después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas  
esta obra fue adjudicada a PROYECTA DISEÑO Y CONSTRUCCION S.A. 
DE C.V. con su propuesta solvente más baja, de $1’099,711.01 sin incluir el 
IVA. 
 
Día 4 .-Apertura licitación No OP-069-2014.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres personas, relativa a los trabajos consistentes en 
suministro y colocación de reja perimetral en la Plaza de la Mexicanidad, 
ubicada en Av. Heroico Colegio Militar en intersección con Av. Rafael Pérez 
Serna en el Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 
07 de Agosto del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo 
correspondiente. 
  
Día 6.- Licitación No OP-069-2014.- Por invitación a cuando menos tres 
personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta técnicas y 
económicas para los trabajos consistentes en suministro y colocación de reja 
perimetral en la Plaza de la Mexicanidad, ubicada en Av. Heroico Colegio 
Militar en intersección con Av. Rafael Pérez Serna en el Municipio de Juárez 
Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de 
estas propuestas  esta obra fue adjudicada a MANIOBRAS 
CONSTRUCTIVAS DE JUAREZ  S.A. DE CV con su propuesta solvente más 
baja, de $2’548,323.32 sin incluir el IVA. 
 
Día 11 Ago 2014.- 1.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. 
Oscar Rey Solís Director de la Dirección de Urbanización y mediante oficio 
DU/096/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la 
contratación bajo el procedimiento de adjudicación directa, los trabajos de 
movilización de mezcla asfáltica y/o retiro de materiales como: tierra, basura, 
escombro etc., en vialidades principales secundarias y locales del Área 1 
(Carretera Anapra, Blvd. Norzagaray,  Av. Francisco Villa, Eje Vial Juan 
Gabriel, Av. Ponciano Arriaga, Calle Granito y Libramiento Camino Real) en 
el Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión de $219,936.00 los 
cuales se cubrirán con el Fondo de Inversión Municipal (IMD). 
Esta solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
Día 15.- Apertura licitación No IO-808037996-N39-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos consistentes 
en habilitación de la Fonoteca de la Frontera(Ex Garita de Metales), ubicada 
en Av. Francisco Villa y Av. Vicente Guerrero en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 01 de Septiembre del 2014 a las 
12:00 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 19.- Apertura licitación No IO-808037996-N40-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de 



construcción de 300 pisos firmes para viviendas en las siguientes colonias: 
Aztecas, Electricistas, Luís Olague, Independencia I y II y México 68 en el 
Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 26 de 
Agosto del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo 
correspondiente. 
 
Día 20 .- Apertura licitación No IO-808037996-N35-2014.- Licitación Publica 
Nacional, relativa a los trabajos de Rehabilitación de acceso sur a Ciudad 
Juárez Chihuahua en el Umbral del Milenio y Glorieta Benito Juárez  Km. 20 
del Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 05 de 
Septiembre del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo 
correspondiente. 
 
Día 21.- Apertura licitación No OP-070-2014.- Licitación Publica Nacional, 
relativa a los trabajos de Sobrecarpeta Asfáltica a base de Fresado en: 1.- 
Av. Eje Vial Juan Gabriel entre calle Minatitlan y Blvd. Zaragoza 2.- Av. 
Faraday entre Av. Antonio J. Bermúdez a Blvd. Manuel Gómez Morín 3.- Av. 
Ampere entre Av. Antonio J. Bermúdez a calle Faraday 4.- Calle Parque 
Juárez entre Blvd. Tomas Fernández a Av. Vicente Guerrero en el Municipio 
de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 11 de Septiembre del 
2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 26.- Licitación No IO-808037996-N40-2014.- Por invitación a cuando 
menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las propuesta 
técnicas y económicas para los trabajos de Construcción de 300 pisos firmes 
para viviendas en las siguientes colonias: Aztecas, Electricistas, Luís Olague, 
Independencia I, Independencia II y México 68 en el Municipio de Juárez 
Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el análisis detallado de 
estas propuestas  esta obra fue adjudicada a CONSTRUCTORA 
SCHOENSTATT S.A. DE C.V. con su propuesta solvente más baja, de 
$2’140,128.00 sin incluir el IVA. 
 
Día 28.- El Director General de Obras Publicas a través del Ing. Oscar Rey 
Solís Director de la Dirección de Urbanización y mediante oficio 
DU/105/2014, solicita a este Comité la autorización de dictamen para la 
contratación bajo el procedimiento de invitación a cuando menos tres 
personas, los trabajos de  pavimentación a base de losa de concreto 
hidráulico de 15 cm. de espesor, en la calle Guerrero Negro Norte entre 
calles Francisco Sarabia y Joaquín Terrazas de la colonia Puerto La Paz del 
Municipio de Juárez Chihuahua, con una inversión de $2’735,321.10 (incluye 
IVA) que se cubrirá con recursos del Fondo Federal HABITAT 2014.- Esta 
solicitud fue aprobada por unanimidad. 
 
SEPTIEMBRE 
Día 5.- Licitación No LO-808037996-N35-2014.- Licitación Pública Nacional, 
relativa a los trabajos de Rehabilitación de acceso sur a Ciudad Juárez 
Chihuahua en el Umbral del Milenio y Glorieta Benito Juárez  Km. 20 del 
Municipio de Juárez Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el 
análisis detallado de estas propuestas  esta obra fue adjudicada a 



CONSTRUCTORA DYB S.A. DE C.V. con su propuesta solvente más baja, 
de $20’338,007.27 sin incluir el IVA. 
 
Día 9.- Junta de Aclaraciones convocada por SUMA, de la Licitación No IO-
808037951-N4-2014 por invitación a cuando menos tres personas, para llevar 
a cabo los trabajos de pavimentación a base de carpeta asfáltica y trabajos 
complementarios en: Calle Ángel Molina entre calles Isla Ascensión y 
Genoveva Edward de García, de la colonia Guadalajara en el Municipio de 
Juárez Chihuahua. 
 
Día 10.- Apertura licitación No IO-808037996-N49-2014.- Licitación por 
invitación a cuando menos tres personas, relativa a los trabajos de 
pavimentación a base de losa de concreto hidráulico de 15 cm. de espesor en 
calle: Guerrero Negro Norte entre calles Francisco Sarabia y Joaquín 
Terrazas de la colonia Puerto la Paz en el Municipio de Juárez Chihuahua.- 
Se cita a los participantes el día 26 de Septiembre del 2014 a las 12:00 hrs., 
para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 12.- Apertura licitación convocada por SUMA, No IO-808037951-N1-
2014.- Licitación por invitación a cuando menos tres personas, relativa a los 
trabajos de pavimentación con carpeta a base de concreto asfáltico y obras 
adicionales de: Calle Castaño entre calles Acacias y María Martínez de la 
colonia Insurgentes en el Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los 
participantes el día 19 de Septiembre del 2014 a las 09:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 15.- Apertura licitación No OP-100-2014.- Licitación por invitación a 
cuando menos tres contratistas, relativa a los trabajos de construcción para la 
Infraestructura Deportiva del Parque Francisco Villa ubicado en calle Platino y 
calle Emilio Carranza de la colonia Ignacio Aldama en el Municipio de Juárez 
Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 23 de Septiembre del 2014 a las 
12:10 hrs., para darles a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 17.- Reunión del Subcomité Técnico de SUMA, Licitación No IO-
808037951-N1-2014.- Por invitación a cuando menos tres personas.- 
Realizada la recepción y apertura de las propuestas técnicas y económicas 
para los trabajos de pavimentación con carpeta a base de concreto asfáltico y 
obras adicionales de: Calle Castaño entre calles Acacias y María Martínez de 
la colonia Insurgentes en el Municipio de Juárez Chihuahua y después de 
haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas  esta obra 
fue adjudicada a CONSTRUCTORA FIGOSA S.A. DE C.V. con su propuesta 
solvente más conveniente, de $1’706,826.75 sin incluir el IVA. 
 
Día 18 Sep.- Apertura licitación No IO-808037996-N44-2014.- Licitación 
Publica Nacional, relativa a los trabajos de pavimentación a base de carpeta 
asfáltica de 7.0 cms. de espesor en la calle Jaime Nunó entre calles Ángel 
Trias y Andrés del Río de la colonia San Felipe el Real/Torreón en el 
Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los participantes el día 25 de 
Septiembre del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a conocer el fallo 
correspondiente. 



 
Día 19.- Apertura licitación No IO-808037996-N45-2014.- Licitación Publica 
Nacional, relativa a los trabajos de Rehabilitación del Parque Comunitario 
Lomas del Valle ubicado en calles Valle del Mantaro y Rivera de la Calzada 
de la colonia del Valle en el Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita a los 
participantes el día 30 de Septiembre del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
Día.- Licitación convocada por SUMA, No IO-808037951-N4-2014.- Por 
invitación a cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura 
de las propuesta técnicas y económicas para los trabajos de pavimentación 
con carpeta a base de concreto asfáltico y obras adicionales de: Calle Ángel 
Molina entre calles Isla Ascensión y Genoveva Edwards de García de la 
colonia Guadalajara en el Municipio de Juárez Chihuahua y después de 
haberse llevado a cabo el análisis detallado de estas propuestas  se emitió el 
fallo correspondiente de esta obra a favor de GEYSER S.A. DE C.V. con su 
propuesta solvente más conveniente, de $806,029.95 sin incluir el IVA. 
 
Día 23.- Apertura licitación No LO-808037996-N47-2014.- Licitación Pública 
Nacional, relativa a los trabajos de suministro y colocación de alumbrado 
público de la colonia Fronteriza en el Municipio de Juárez Chihuahua.- Se cita 
a los participantes el día 02 de Octubre del 2014 a las 12:00 hrs., para darles 
a conocer el fallo correspondiente. 
 
Día 25.- Licitación No LO-808037996-N445-2014.- Licitación Publica 
Nacional, relativa a los trabajos de pavimentación a base de carpeta asfáltica 
de 7.0 cms. de espesor en la calle Jaime Nunó entre calles Ángel Trias y 
Andrés del Río de la colonia San Felipe el Real/Torreón en el Municipio de 
Juárez Chihuahua y después de haberse llevado a cabo el análisis detallado 
de estas propuestas  esta obra fue adjudicada a ING. MARIO CESAR 
ALVAREZ ACOSTA con su propuesta solvente más baja, de $2’095,811.76 
sin incluir el IVA. 
 
26 Sep 2014.- 1.- Licitación No IO-808037996-N49-2014 Por invitación a 
cuando menos tres personas.- Realizada la recepción y apertura de las 
propuestas técnicas y económicas para los trabajos de pavimentación a base 
de losa de concreto hidráulico de 15 cm. de espesor en calle Guerrero Negro 
Norte entre calles Francisco Sarabia y Joaquín Terrazas de colonia Puerto la 
Paz  en el Municipio de Juárez Chihuahua y después de haberse llevado a 
cabo el análisis detallado de estas propuestas, esta obra fue adjudicada a 
ITZA CONSTRUCTORA S.A. DE C.V. con su propuesta solvente más baja, 
de $1’850,583.40 sin incluir el IVA. 
 
Como integrante del Miembro del Subcomité Técnico Resolutivo de 
Obra Pública de SUMA, se asistieron a las siguientes reuniones: 
 
Septiembre 
9,12,15,17,22 y 25  
 
                                                                                                         



Como Secretaria de la Comisión de Desarrollo  Social se asistí a las 
siguientes reuniones, convocadas en las siguientes fechas: 
  
Junio          13, 17 y 27  Julio  17 y 29  Agosto 8   y 22    Septiembre 12  y 26  
 
Como Vocal de la Comisión del  Deporte  asistí a las siguientes 
reuniones, convocadas en las siguientes fechas: 
 
Junio          23 y 30      Julio  21  y 28 Agosto   7   y 21  Septiembre 12  y 30  
 
Como Vocal de la Comisión de Salud Pública asistí a las siguientes 
reuniones, convocadas en las siguientes fechas: 
 
Junio          17    Julio      1, 8 y 15     Agosto 14  y  19         Septiembre 9  
 
V.-Reuniones Diversas 
JUNIO 2014.- 
11.- Se asistió a reunión Extraordinaria de la Comisión de Gasto 
Financiamiento, en sala de juntas de Tesorería Municipal. 
12.- Se asistió a reunión Extraordinaria de la Comisión de Gasto 
Financiamiento, en sala de juntas de Tesorería Municipal. 
18.- Se asistió a la ceremonia de arranque de capacitación del programa de 
policía de proximidad 2014, en la explanada de la presidencia Municipal; en 
la misma fecha se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
19.- Presentación del libro, FECHAC. 
20.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 26., en la misma fecha se 
asisitio a la conferencias Cultura política del Perdón, Bomberos. 
21.- Se asistió al evento de entrega de becas otorgadas por el Cuerpo de 
Regidores, en las instalaciones del Gimnasio Municipal Josué Neri Santos. 
25.-Confrencia "Asi estamos Juárez" 
26.- Se asistió a reunión de la Unidad de Transparencia en Secretaría 
Técnica. 
30.- Se asistió a reunión del Comité de Información en Secretaría Técnica. 
 
JULIO 2014.- 
01.-Toma de protesta de ejecutivos del IMDYCF 
02.- Se asistió a Junta Ordinaria del Consejo Municipal para la Protección de 
la Infancia, convocada por Dirección de Desarrollo Social; en la misma fecha 
se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
04.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 27. 
08.- Se asistió a la tercera mesa de trabajo sobre revisión de problemática de 
vecinos de Valle del Sol en las instalaciones del IMIP. Graduacion del 
CECYT# 7 
09.-Inaguración del FITCH 
10.- Se asistió a la inauguración del bufete jurídico de servicio social "Juan R. 
Peón" de la Barra y Colegio de Abogados de Juárez, A.C. 
12.- Se asistió a la 5a. Audiencia Pública organizada por la Administración 
Municipal, celebrada en el Centro Comunitario Francisco Villarreal. 
15.- Evento organizado por la Dirección de Protección Civil; en la misma 
fecha se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento. 



16.- Evento de educación vial, organizado por la Dirección General de 
Tránsito Municipal: en la misma fecha se asistió a Reunión Previa del 
Ayuntamiento. 
17.- Inauguración del Campeonato Nacional Masters de Atletismo de Pista y 
Campo 2014, organizado por el Instituto Municipal del Deporte y Cultura 
Física. 
18.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 28; en la misma fecha se 
asistió a la inauguración de la Comisaría del Ejido San Isidro. 
24.- Se asistió al taller de entrenamiento en medios de comunicación, en el 
Salón Francisco I. Madero. 
25.- Se atendió comparecencia del Tesorero Municipal con el cuerpo de 
Regidores, con la finalidad de analizar el estado financiero de la 
Administración Municipal; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria de 
Cabildo No. 29. 
29.- Se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento en 
Tesorería Municipal. 
 
AGOSTO 2014.- 
06.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
08.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 30. 
12.- Se asistió a Sesión Extraordinaria de Cabildo No. 31. 
15.- Se asistió al Seminario Permanente Pensar la Ciudad, convocada por la 
Secretaría del Ayuntamiento, en la sala audiovisual del IMIP. 
20.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
22.- Se asistió a la celebración del día Nacional del Bombero, en la estación 
de Bomberos No. 2; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria de 
Cabildo No. 32. y a reunión extraordinaria de la Comisión de Gasto 
Financiamiento en Tesorería Municipal. 
23.-Se asistió a la 6a. Audiencia Pública organizada por la Administración 
Municipal. 
25.- Se atendió comparecencia del Coordinador General de Planeación y 
Evaluación. 
26.- Se asistió a la Primera Sesión Ordinaria del Comité Directivo de SUMA. 
27.-Dialogo con Jovenes 
29.- Se atendió sesión informativa del Comité de Información, celebrada en 
Secretaría Técnica. 
30.- Invitación por parte de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal a la 
graduación de la 10ma. generación del programa policía de proximidad. 
31.-Asistí a la Carrera Internacional de la Amistad. 
 
SEPTIEMBRE 2014.- 
03.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento y a recorridos por el paso 
a desnivel de la 16 de septiembre y el distribuidor vial Juan Gabriel. 
04.- Se atendió invitación por parte del DIF Municipal con motivo de evento 
para celebrar al adulto mayor. 
05.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 33.y la presentación de la 
revista " Renace Mujer" 
10.- Se asistió a Sesión del Seminario Permanente Pensar en la Ciudad, 
convocada por Secretaría del Ayuntamiento. 



11.- Se asistió a la celebración del convenio de becas en sala de Cabildo 
"José Reyes Estrada". 
12.- Entrega de propuestas de la licitación del subcomité Técnico Resolutivo 
de Obra Pública de SUMA. 
15.- Entrega de propuestas de la licitación del subcomité Técnico Resolutivo 
de Obra Pública de SUMA; en la misma fecha se asistió a la celebración del 
204 aniversario de la Independencia de México. 
16.- Se asistió al desfile conmemorativo del 204 aniversario de la 
Independencia de México. 
17.- Se atendió evento para la presentación del Plan Maestro de Desarrollo 
Urbano del Centro Histórico de Ciudad Juárez; en la misma fecha se asistió a 
Reunión Previa de Cabildo. 
18.- Se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento. 
19.- Fallo del subcomité Técnico Resolutivo de Obra Pública de SUMA; en la 
misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 34. 
20.-Visita a las colonias Bella Provincia y Galeana 
22.- Fallo del subcomité Técnico Resolutivo de Obra Pública de SUMA. 
23.- Se asistió a evento para la celebración del "Día Nacional de la 
Protección Civil". 
25.- Se asistió a Sesión Extraordinaria de Cabildo No. 35. en la misma fecha 
acudi al evento de preentacion de los Inidices de competitividad urbana, 
organizado por el Plan Estrategico de Juárez 
28.-Entrega de Becas del Gobierno Municipal 
OCTUBRE 2014.- 
03.- Se asistió a Cuarto Informe de Gobierno presentado por el Gobernador 
de Chihuahua César Duarte Jaques. 
VI.-Entrevistas en medios de comunicación 
Junio 19.- Opinión Pública, TV. 

Septiembre 04.-Entrevista en ecos deportivos  

Septiembre 09.- Entrevista en el programa de Acciones y Reacciones. 

 
VII.-Gestión y apoyo a la comunidad  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
En este periodo se apoyarón aproximadamente a 450 personas que 
acudieron una servidora a solicitar diversos apoyos, en especial por 
diferentes conceptos: 
 

• Orientación 
• Gestión ante otras dependencias del Gobierno Municipal 
• Apoyo Económico 
• Despensas 
• Ayuda con utiles escolares 

Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
Sin otro particular, me es grato quedar  de Usted muy: 
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